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Estimados todos
Israel, Netanyahu un derechista, extremista y nacionalista elegido por

el pueblo israelita, que prueba que no es sólo Netanyahu sino la mayoría
israelita que le puso en el gobierno, incluyendo lo más radical del
fanatismo religioso. Israel Shakak afirmó: "Los nazis me hicieron
temer ser judío y los israelíes me avergüenzan de ser judío". Ese
pueblo israelita, que podría salir a la calle para deshacerse de su primer
ministro y aquellos mandos militares que cumplen, sin escrúpulos
algunos, sus ordenes, son tan responsables de los crímenes que Israel
comete contra el pueblo palestino, un pueblo carente de el poder
defensivo que Israel dispone siendo este la cuarta potencia militar en
Oriente Próximo y 18 del Mundo. Luego el que esas ponencias
económicas y militares occidentales apoyen a Israel contra una
población indefensa que lo único que hace es defenderse del robo de sus
tierras y del Aparthei, al que mantienen a la población palestina,
sometida a medidas de control y segregación. Gaza, una cárcel al aire
libre, incluido la Cisjordania, a los que Israel privan de libertad alguna.
Y todo con el beneplácito de Occidente cuyo principal miembro
dirigente son los EE.UU.

EE.UU. e Israel son uña y carne como prueba el que éste vete en la
ONU la solicitud de alto el fuego a pesar de las suplicas de Antonio
Guterres, el cual demuestra un humanismo que carecen Israel y EE.UU.

Declaración de Amnistía Internacional:

EL APARTHEID ISRAELÍ CONTRA LA POBLACIÓN
PALESTINA

CRUEL SISTEMA DE DOMINACIÓN Y CRIMEN DE LESA
HUMANIDAD

Desde su creación en 1948, Israel persigue una política de establecer
y mantener una hegemonía demográfica judía y maximizar su control
sobre la tierra en beneficio de la población israelí judía al tiempo que
restringe los derechos de la población palestina e impide que las
personas refugiadas palestinas regresen a sus hogares. En 1967, Israel
amplió esta política a Cisjordania y la Franja de Gaza, que ocupa desde
entonces.

Amnistía Internacional ha analizado el propósito de Israel de crear y
mantener un sistema de opresión y dominación sobre la población
palestina y ha examinado sus componentes clave: fragmentación
territorial, segregación y control, desposesión, robo, de tierras y
propiedades, y negación de derechos económicos y sociales. La
organización ha llegado a la conclusión de que este sistema constituye
apartheid. También ha documentado actos ilegales cometidos por Israel
contra la población palestina con la intención de mantener este sistema,
como traslados forzosos, detenciones administrativas y torturas,
homicidios ilegítimos, la negación de libertades básicas y la
persecución. Amnistía Internacional llega a la conclusión de que dichos
actos forman parte de un ataque sistemático y generalizado contra la
población palestina y constituyen el crimen de lesa humanidad de
apartheid.

Israel debe desmantelar este cruel sistema y la comunidad
internacional debe presionarle para que lo haga. Quienes
posean jurisdicción sobre los delitos cometidos para
mantener este sistema deben investigarlos.■
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En lo del conflicto Israel-
Gaza, Israel-Palestina hay

que admirar la paciencia del
sionismo para conseguir sus
planes cuando el resto del
mundo lo tenía en contra.

Resulta que Hamás apoyado
por Israel cuando existían dos
lados palestinos que por el
poder disputaban. Da por
pensar que Hamás haya
perdido la paciencia y tomado
un camino que sabrían iban a
perder, favoreciendo así al
propio Israel para obtener
más control de Palestina.

Gaza una cárcel al aire libre
en el cual nadie pude salir ni
entrar si no es con el
consentimiento de las
autoridades Israelitas.
Cisjordania donde los colonos
judíos siguen apoderándose
de las tierras y viviendas
palestinas; donde existen
conflictos a diario; donde no
existe autoridad alguna que
no sea la israelita, que
encarcela a palestinos, y en
muchos casos disparan, tanto
que casi a diario hay muertes
de palestinos, incluidos niños,
mujeres, etc.

El 7 de octubre pasado,
Hamás ataca Cisjordania con
la intención de frenar los
robos de las tierras palestinas
por los colonos israelitas.
Ataca con misiles caseros,
cohetes de feria, que Israel no
tuvo dificultad en deshacerse
de ellos. Un ataque que a
Israel ha venido de perrillas ,
ya que demuestra que
beneficia sus planes de
apoderarse de todos los
territorios palestinos que les
quedan.

Con la excusa de
defenderse, Israel consigue
que centenares de palestinos
busquen la huir de Gaza.
Cuando acabe el conflicto, en
Gaza habrán muchos menos
palestinos encarcelados.

Estos habrán huido al
extranjero o donde puedan
que les den asilo. Luego,
Gaza, con lo que le quede,
pasara a manos de Israel,
para evitar nuevos rebeliones
que le amenacen. Nada ni
nadie podrá evitar que Gaza
caiga bajo su control, y más
teniendo en cuenta que,
Occidente le da su apoyo, lo
que demuestra el poder e
influencia que tienen el
judaísmo en el mundo.

***
Pero, ¿Cómo será el futuro,

una vez acabado el
conflicto?... No hace falta ser
profeta para predecirlo,
aunque no supiéramos el
cómo.

Una vez teniendo el control
de Gaza y Cisjordania, las
cosas seguirán lo mismo,
Israel seguirá trayendo
colonos que de una forma u
otra, por la fuerza o por el
dinero, éstos irán
apoderándose de las tierras
palestinas. ¡Más colonos!...
¿Por qué va un judío a
emigrar a Israel cuando le va
bien donde está? Para eso es
necesario que algo les
empuje, como fue el caso de
la Alemania de Hitler.

Llegara un momento en que
los colonos judíos superaran
en numero a los palestinos, y
será entonces cuando
tendremos un Álamo como
cuando la creación de los
Estados Unidos de América.
Otro conflicto supuestamente
entre palestinos en el cual
Israel asegurará su apoyo a
los colonos judíos.

También podría ser de otra
manera. Los colonos judíos
seguirán entrando en
Cisjordania y en Gaza. Y
llegado su momento el
gobierno palestino
considerara un referéndum
para que Palestina se integre

con Israel formando así unos
estados unidos, aunque sean
sólo dos. O que por el hecho
de vivir en esas tierras se
acabe dándose cuenta de que
todos, sean judíos, cristianos,
árabes o de cualquier otra
creencia, todos son israelitas
por residencia en esas tierras
porque históricamente los
judíos de un pasado sean
realmente judíos obligados a
convertirse en musulmanes,
cristianos etc. Obligados por
las circunstancias como fue el
caso de España, o en países
europeos, africanos asiáticos,
etc.

Será entonces cuando Israel
será el del un pasado
histórico. El cual podría
convertirse aún más en
poderosa potencia, como lo
fue en un pasado. Mas, el
sionismo, y otros judíos con
doble nacionalidad seguirán
residiendo en el resto del
mundo, ya que al fin y al cabo
fue donde hicieron sus
fortunas consiguiendo así
recuperar las tierras
prometidas, y no gracias a
Dios, sino al culto al becerro
de oro, al dinero. Por otra
parte observamos como todo
palestino con nacionalidad de
otros países puede ser
reclamado por éstos. Luego
pedirán también asilo para
sus familiares residentes en
Palestina, favoreciendo a
Israel para deshacerse de
ellos. Israel favorecerá la
emigración, el éxodo, de
palestinos donde puedan
encontrar medios de vida
mejores que trabajando para
Israel el cual los usa como
mano de obra barata.

Como digo: “no hace falta
ser profeta para predecir el
futuro, aunque no
supiéramos el cómo”. Por
cierto, aún queda por
conquistar las montañas del
Monte del Sinaí. ■
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Es una admiración,
desde una latitud

prudencial, pero que
siempre es de lejos,
porque el cerca se hace
atrevido, es como mirar a
hurtadillas, algo así
como un supuesto
agente 007 o de a1guien
que espía a través de
unos visillos.

Es como admirar y desear posible
fruto prohibido, que se apetece en
su proporción simétrica de su grácil
figura.

Y en tanto, en la ilusión de lo
deseado, la mente a expandirse por
los campos de la creatividad, con esa
mezcla entre lo físico y lo espiritual
platónico. Son ellos, momentos a
vivir la épica de la poesía,
formulando el dialogo o por mejor
decir el monologo, queriendo la
mente correr por los espacios que se
hacen íntimos y propios, en perfecta
triangulación, pero ausente del
verbo y su sonido, sin palabras, sin
estereofonía. Pero si, aglutinando,
tres en uno, como son corazón,
mente y espíritu, a desembocar en el
éxtasis de la carne. Es un divinizar
su formato, la expresividad de sus

facciones; enalteciendo los
sentidos y la alquimia del
cuerpo, como también ese
otro de dúctil frecuencia
etérea que circunda lo
físico con su fraternal
aura.

La deseada en tiempos y
espacios, la Dulcinea de

todo enamorado. Quijote a querer
materializar diosa en halago de
verbo y música. Porque... ¿qué' de
hombre en su jardín, sin las flores y
su fragancia?. Sin ellas, nada.

Todo lo creado, y lo mucho por
crear, son soplos de musas
descamadas a trasmitir el
sentimiento que más tarde formara
cuerpo.

Para más tarde conjugar el verbo en
el abrazo y química de la carne.
Pero ... , en ocasiones, mediando la
distancia, solo queda el papel como
de clandestino agente, en una
conformidad de acompañarse con la
utopía amiga, quedando postergada
la tracción de los opuestos.

Por esa otra quimera, de unos
momentos en un, soñar despierto.
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Hablando de los problemas
del clima, no son los

animales los que lo ocasionan,
ya que estos para su
supervivencia mantienen un
balance, según la creación de
todo lo existente, y por cierto no
por un dios causante de lo
existente sino creado por sí
mismo sin que exista
conocimiento del principio de un
todo.

Lo que sí es cierto es que el
humano aprende, cada vez más,
a manipularlo por sus
ambiciones y disputas. Hoy en
día, por ejemplo, la mayor de sus
energías están encaminadas a
conseguir el poder sobre e resto
para destruir a sus opositores.

Y uno se pregunta, cómo es
posible que la naturaleza haya
creado algo que lo encamina a
su propia destrucción. Lo cual
me hace recordar sus teorías de
que todo principio lleva consigo
su propio declinación y con ello
su final. Teorías sacadas por sus
formas de entender el progreso,
estudios políticos de que todo
sistema lleva consigo, un
progreso llevado a conseguir la
perfección.

Mas, es la eliminación de
algunas especies del planeta, lo
que ocurre con el cambio
climático, inundaciones, sequías
producidas según sus propios
conocimientos por el mismo
humano, incluyéndole como
también perjudicado.

Y el uso abusivo e
insostenible de los recurso
naturales no solo daña la salud
del planeta sino que arrasa con
especies enteras y las hace
desaparecer para siempre. La
frenética perdía de la
biodiversidad hace que un millón

de animales y plantas estén
amenazadas actualmente. Otras,
corrieron peor suerte; y el propio
ser humano podría no tenerlas
todas consigo.

Los humanos probablemente
sean responsables de la
extinción del 12% de las especies
de aves.

El cuervo hawaiano, (Corvus
hawaiiensis), ha sido empujado
al borde de la extinción por
oleadas de migración humana a
través del Pacífico. Ahora sólo
existe en programas de cría en
cautiverio.

Alrededor de una de cada
nueve especies de aves se ha
extinguido en los últimos
126.000 años, según un estudio
publicado en Nature
Communications, y los humanos
probablemente impulsaron la
mayoría de esas extinciones. Los
hallazgos sugieren que la tasa de
extinciones de aves es más del
doble de la cifra estimada
anteriormente, y que más de la
mitad de las especies de aves
extintas nunca fueron
documentadas.

A lo largo de siglos, los
humanos han provocado oleadas
de extinciones entre aves y otros
animales mediante la tala de
tierras, la caza y la introducción
de especies no nativas.

Gracias a la divergida, todos
los seres disfrutamos de
seguridad alimentaría y de
acceso a agua limpia y materias
primas. El equilibrio biológico,
además, regula el clima y frena
la contaminación. Sin embargo,
dicho equilibrio está amenazado,
en gran medida por la insaciable
urgencia del ser humano que con
su activada de conseguir más
alimentos y energía que le lleva a
alterar los principios de
diversidad biológica natural.

Entre los riesgos, se destacan
las mutaciones aleatorias
dañinas a las generaciones
futuras. La modificación del ADN
que podría llevar por medio de
alimentos transgénicos. Entre
otras aplicaciones, los
experimentos sobre la genética
de embriones humanos, tratando
de corregir las mutaciones, que
podrían acarear otras peores.

El ser humano en su ambición
por obtener el poder sobre sus
propios congéneres, y sobre el
mundo animal para que este le
sea más productivo busca alterar
los principios naturales con
consecuencias inesperadas.
Incluido lo que llaman la
inteligencia artificial, una especie
de automatización digital, como
es el caso de la mecánica, en lo
cual la actividad humana
tradicional no es necesaria para
la producción de artículos de
consumo y del propio control
sobre él mismo por unas elites
dominadoras. ■

Un cuervo hawaiano (Corvus hawaiiensis)
utilizando un palo para alcanzar la comida.
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La amnistía se reconoce en el orden constitucional
de buena parte de países de nuestro entorno, pero

en España, para algunos políticos y sus seguidores,
significa el fin del Estado de Derecho y de la democracia
e incluso de España.

Pero ¿cual es la verdad? Si echamos un vistazo a la
historia de la amnistía y los indultos desde 1931 hasta
nuestros días, es obvio y evidente que la amnistía es,
legal, legítima, constitucional, lógica y positiva para el
bien de España.

La amnistía es legal y legítima por un precedente
jurídico, la Ley 46/1977, de 15 de octubre de Amnistía.
Aquella amnistía general no solo perdonó los delitos
políticos, sociales y de imprenta considerados delitos
durante la dictadura, sino también a los colaboradores
con la dictadura franquista, (algunos con delitos
sumamente graves).

Aquella gran amnistía del 77 se promulgó porque España
necesitaba pasar página y olvidar el pasado, borrón y
cuenta nueva. Sería el colmo, que los juristas, con los
padres y abuelos que se beneficiaron de aquella amnistía
del 77 que perdonó toda clase de delitos, ahora dijesen
que los acusados políticos del procés, que no han hecho
nada, no tengan el mismo derecho a la amnistía.

La prueba de que no han hecho nada es que una vez que
logran huir de la persecución política española, una vez
en Europa nadie los detiene a pesar de que España pidió
detenerlos y que la UE tiene los mecanismos y la
obligación de arrestarlos si hubiesen cometido algún
delito, (por eso algunos jueces contemplan, hacer trampa
y acusarlos de algún delito, aunque no lo hayan
cometido, para que la UE se vea obligada a detenerlos).

La constitución no prohíbe la amnistía, ni siquiera la
menciona, pero sí prohíbe el indulto general. Si los
padres de la constitución hubiesen pensado que la
amnistía no debería estar permitida por la constitución,
ellos la habrían derogado, pues la amnistía legitimada
por el precedente jurídico del 77, aún estaba vigente,
pero ellos no dijeron ni pío y callar es otorgar.

La Ley de amnistía no amenaza ni la democracia ni el
Estado de Derecho, la Constitución dice en el artículo 62
que se podrá ejercer el derecho de gracia con arreglo a la
ley (un “derecho de gracia”,es una “amnistía”) ¿qué
quiere decir “con arreglo a la ley”? Solo el parlamento
tiene la potestad de otorgar la amnistía, por eso, para que
el derecho de gracia haya sido otorgado “con arreglo a la

ley” tiene que ser otorgado por el parlamento, por una
mayoría de diputados y eso es lo único que el Tribunal
Constitucional tiene que cerciorar, para que sea “con
arreglo a la ley”.

Hace 46 años se promulgó la ley de amnistía de 1977,
porque España necesitaba pasar página, ahora España
también necesita pasar página y dejar en el olvido el
conflicto entre España y Cataluña. Durante ese
turbulento periodo, se evidenció que España necesita una
clara división de poderes.

En España necesitamos que los jueces y magistrados, no
se olviden que su labor, no es hacer política, es hacer
justicia. Si el padre y el abuelo de un juez eran
falangistas, no quiere decir que él no sea un buen juez,
pero si esa herencia le hace confundir el patriotismo con
la xenofobia hacia catalanes y vascos, ese juez no puede
hacer justicia a catalanes y vascos.

La derecha mediática y muchos políticos, llaman a
Carles Puigdemont, prófugo de la justicia, pero cuando él
llega a Bruselas, para la justicia de la UE, parece que no
cometió ningún delito, eso nos dice que hay una
discrepancia entre la justicia española y la de la UE y
uno se imagina que será la justicia española la que tendrá
que cambiar para homologarse y sincronizarse con la
justicia de la UE.

El indulto es potestad del gobierno, poder ejecutivo, (el
gobierno de Aznar otorgó miles de indultos, el que más
indultos otorgó). Pedro Sánchez podía haber negociado
con Junts un indulto para Puigdemont a cambio del
apoyo para la investidura, pero eso sería menos
democrático y provocaría más desigualdad que la
amnistía que beneficia a más personas.

Todos comprendemos el enorme cabreo de la derecha
política española por perder unas elecciones que creían
que iban a ganar, unas elecciones que la oposición pedía
a gritos porque iban mejor en las encuestas, casi ganan,
quedaron segundos y en reconocimiento Feijóo tendrá el
titulo de líder de la oposición, por los próximos cuatro
años, un cargo muy digno e importante.

Una buena oposición es importante para el bien de
España asegurando que el gobierno haga su trabajo bien.
Los españoles pagamos el sueldo de los políticos de la
oposición, para que hagan su trabajo, que no han hecho
últimamente, se pasaron la anterior legislatura, hablando
de Pedro Sánchez, esperemos que la próxima nos digan
algo de lo que ellos van a hacer mejor que el gobierno. ■
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Ya tenemos presidente.
También a los ministros de

siempre, a los nuevos, escogidos
por el presidente, que como
todos sabemos lo es Pedro
Sánchez Pérez-Castejón. Y valga
el mencionar que habiendo
Sánchez nombrado algunos
ministros de la coalición, mas
ninguno de Podemos, fue un mal
comienzo de legislatura.

Pedro Sánchez Pérez-Castejón,
nacido en Madrid, el 29 febrero
de 1972 (se da cuenta el lector
de que Pedro sólo celebra su
cumpleaños cada cuatro
años ...); descendiente de una
familia acomodada, funcionarios
del estado y empresarial, lo que
le permitió el conseguir una
formación académica para poder
llegar a lo que ha llegado.

Valga esta corta biografía
para dar a entender al lector que
Pedro no es comunista y que por
lo tanto Feijoo no tiene mucho
que perder, y que España está
segura de extremismos a favor
de la clase obrera, de aquellos
que no tuvieron la suerte de
poder cursar estudios superiores
que les pudiese encaminar por el
mismo camino de los pudientes.

Mas a Pedro así como al PSOE
se le presenta una legislatura
complicada. Ya que el PP, y su
líder Feijóo, irritados por lo de
haber tenido más votos que
ningún otro partido y que ni con
la complicidad de Vox conseguía
mayoría, que no será presidente
le ha sentado, pero que muy
mal. No ha conseguido mayoría a
pesar de las muchas mentiras y
tergiversas empleadas, Feijóo no
será presidente. Otra vez será, o
no será nunca. Mas lo de haber
ganado Pedro no es tan grave
para sus, que de eso se trata.

Lo único que Feijóo y su
coalición con Vox, han
conseguido es lanzar a las calles
una turba de violentos, mas que
nada gamberros en política y en
el fútbol que lo único que han
conseguido es la alimentar más a

las autonomías en su busca de
independencia. Que dirían
catalanes y vascos
principalmente: “veis como
necesitamos independizarnos de
esta gente”. Lo que buscaran con
mas ahínco. Una independencia
que no buscaría el presidente
Sánchez. Lo que Sánchez
buscaba eran los votos para
ganas la investidura de la
presidencia una vez más.

Lo de la amnistía, la
condición. Vamos que no es para
tanto, que no es para armar
tanto lío como ha conseguido el
PP, y sus cómplices en las calles,
gamberros nacionalistas que
hasta amedrentaba a las fuerzas
del orden. Unas fuerzas del
orden que no han dado tantos
palos como lo hubiesen hecho de
haber sido las izquierdas en
busca de mejoras sociales,
laborales y salariales. Entonces
es cuando las fuerzas del orden,
como sabe, se emplean a fondo.

Ciertos catalanes, vascos, su
tribalismo mezclado, buscan la
independencia de España y la
integración en la comunidad de
tribus europea, eso sí, aunque
dependan de las decisiones del
Gobierno Europeo. No suele ser
el caso de los gallegos, aunque
el fracaso de Feijóo podrían
darles por cambiar de opinión. El
caso es no ser español. Sabe el
lector que en Latinoamérica a los
españoles les llamen gallegos.
¿Por qué será…?

Cuando se coge una perra,
ésta dura, los británicos después
de integrarse en la Unión
Europea ahora a sus elites
molesta, prefiriendo la unidad
inglesa auque los mares se
interpongan, el verse obligados a
cumplir lo que los europeos
dispongan no les apetece, otra
cosa es si lo deciden los EE.UU.
o Israel, no es tontería. ¿acaso no
les ha faltado tiempo para
declarar su apoyo, aunque Israel
que no necesita. Se trata de que
el Zionismo sepa que el Reino
Unido y EE.UU. están a su lado.

Y es sabido que a ciertos
catalanes y vascos, no les
importaría ser parte del Reino
Unido, aunque les separe el mar.
¿Qué no es cierto?... El que no lo
crea anda desinformado o ha
perdido la memoria, lo que suele
ocurrir en política.

Tenemos amnistía, sea
bienvenida, y esperemos que
ésta ayude al sentimiento
separatistas a comprender que
nadie les oprime, que no sean
sus propios dirigentes.

Qué haya izquierdas catalanas
o vascas que se sientan
separatistas, tiene miga. Desde
cuándo la izquierda real es
nacionalista. Se acabo lo de:
“proletariados del mundo
uníos”. Seamos sinceros, tales
izquierdas no lo son. Son como
esas revoluciones que dejan de
serlo cuando el oportunismo de
sus lideres toman el poder.

Lo de la amenaza comunista
que las derechas siguen usando,
pasó de moda y pasar a ser lo
que podría reemplazar al
capitalismo y que entonces éstos
dirían ser comunistas como
ahora dicen ser liberales, los de
Vox dicen serlo, liberales.

El comunismo Chino es el
mejor ejemplo. Es lo que suele
pasar, le pasó al liberalismo, le
pasó al socialismo, todos ellos
son ahora conservadores:
revolucionarios en sus principios
que acaban integrándose al
conservadurismo de sus épocas,
repartiéndose los beneficios.
Como lo son ahora las
monarquías: del absolutismo
pasaron a ser democracias que
ya es lo último, por el momento,
ahí tenemos a Kim Jong-il, líder
por ascendencia.

La sociedad necesita algo
nuevo, algo revolucionario que
atraiga a las masas para seguir
avanzando hacia una sociedad
sin clases. Ya lo dijeron los
filósofos, pasados y presentes:
“La lucha de clases sociales” ■
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Hoy la ciencia no se muerde los
labios, no necesita hacerlo ya
que nada impide su progreso
como ocurría en un pasado, y
explica el porqué de las cosas y
de la historia de ser humano.
Así como la de otros seres, todo
ello se puede leer en los restos
arqueológicos que quedan y en
las formaciones naturales del
planeta, tiempo de su
formación, y el porqué. Sin
embargo las personas siguen
creyendo en esas simplistas
historias bíblicas de cómo se
formo el mundo, quién lo hizo y
cuándo.

La historia bíblica es un
ejemplo de simplismo, siendo
sólo una leyenda basada en
otras, reformada para mantener
a un grupo de personas unidas
bajo la creencia de que a un tal
Moisés subió a la montaña y allí
un dios desconocido le escribió
en una piedra las leyes de
conducta para conducir su
pueblo. Mas, Moisés al bajar de
la montaña su gente se
encontraba haciendo culto al
becerro de oro. Al cual se
siguen haciendo culto, por ser
este más verdadero para los
más vivos. Sin embargo la
gente sencilla sigue creyendo
esas historias que nacieron de
un invento o de la imaginación
de un anacoreta debilitado por
el hambre.

La gente sencilla, por cierto
cada vez son menos los que lo
hacen, sigue creyendo a pesar
de que nada la obliga, a pesar
de que la vida prueba la farsa
de esas historias. La razón no
es otra que el miedo producido
por el adoctrinamiento a que
fueron sometidos en sus
primeros años, del que no
pueden, o no saben, liberarse y
que les esclavizan, lo que van
pasando a las mentes de sus

retoños, aunque hay que
reconocer que a estos ya no le
hace tanto efecto y así
generación tras generación la
sociedad se va liberando de lo
absurdo que les esclaviza.

Porque de eso se trata de
que tales doctrinas los esclaviza
con el objeto de servir a otros,
basándose en el miedo a
contrariarlo, lo que sería falta,
un pecado que seria pagad,
cuando muerto, en su otra vida,
infierno.

Los daños de tales creencias
es lo de creer que sus
gobernantes sean como dioses
o hijos de los dioses o
escogidos de estos para dirigir a
los creyentes.

Las creencias han ido
evolucionado. El cristianismo es
una disidencia del judaísmo.
Jesucristo que vino al mundo
para liberarnos del pecado,
siempre que seamos creyentes,
no es compartido por todos,
pero su adoctrinamiento fue un
avance social, económico social
más que otra cosa, liberador de
esclavos. Luego el cristianismo
ha ido evolucionado y con ello
formando grupos disidencias,
como suele ocurrir en la
política, pero siguen creyendo
en sus principios, como
podemos observar en el
protestantismo que manifiestan
que la iglesia oficial los ha
desvirtuado para servir sus
intereses. Y para probarlo se
agarran a la escrituras que han
sido mal interpretadas o
distorsionadas.

Todo aquel que cree en esas
historias lo hace por haber
nacido en esos ambientes que
de haber nacido en otros las
creencias serian diferentes,
mas, en un lado u otro, todos
ellos lo hacen por haber sido

adoctrinados y con ello
alimentan los miedos que les
esclavizan.

Los daños para quienes tales
cosas creen son que pierden las
oportunidades que ofrecen la
vida, que según su capacidad
podría llevar a cabo para servir
a todos, o servirse así mismo
como lo hacen aquellos que
pertenecientes a las clases
acaudaladas y dirigentes, no
tiene problemas en hacerlo,
tengan capacidad o no para
ello. Es por eso el porque las
creencias han sido y siguen
siendo un freno para el
progreso, por mantener que
esas cosas están en manos de
tal dios, de ese dios del que han
sido indoctrinados.

La verdad es la ciencia acaba
desmintiendo las creencia, que
por falta de conocimiento,
hemos sido indoctrinados,
creando axial la duda, y con ello
el fin de esos intereses creados,
que mantiene en el poder a sus
administradores, todo para
mantenerlos en el poder.

Hemos hablado sobre la
creencia, basada en la Biblia, la
historia del hebreo, de la cual
nació el cristianismo, el
islamismo y todas sus
disidencias, mas las demás
tienen los mismos principios,
budismo, hinduismo, etc.

Lo que queda de las
religiones siguen siendo
conservadoras, sirven los
mismos intereses, los de las
derechas que las siguen
usando. Es la política que tiende
a reemplazar tales creencia
donde se crean otros grupos y
con ellos otros intereses que
conducen a lo mismo:
dependiendo de a quienes se se
les da el voto, para
servir al ciudadano. 
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Ahed, (31 de enero de 2001)
adquirió fama mundial

cuando se hizo viral un vídeo en
el que aparecía abofeteando, en
su casa, a un soldado israelí;
pocas horas después de que
otros soldados hubiesen
disparado en la cabeza con una
bala de goma a su primo de
quince años provocándole
secuelas permanentes. Ahed fue
condenada a ocho meses de
cárcel por este y otros incidentes
menores.

Ahed Tamimi, siguiendo los
pasos de su padre Bassem al-
Tamimi, es una activista
palestina. Ha participado desde
2010, a la edad de nueve años,
en las protestas que se
organizan en su poblado por la
confiscación de un manantial por
parte del asentamiento
de Halamish, asentamiento
israelí que fue construido en
tierras usurpadas por Israel in
1967 a los legítimos propietarios
del poblado palestino Nbi Slih,
Cisjordania. Protestas con el
objetivo de recuperar el
manantial dejando a un lado los
objetivos más importantes, como
detener la expansión del
asentamiento.

Manal Tamimi, prima de Ahed,
cuenta que el ejército israelí mandó un
mensaje los colonos para que lo
devolverían con el fin de acabar con
las protestas. Pero la protestas iban
mas lejos: el fin de la ocupación.

Durante la infancia de Ahed
Tamimi, su padre Bassem, que había
sido uno de los organizadores de las
protestas de Nabi Saleh, fue detenido
una docena de veces por soldados
israelíes; incluso llegó a estar más de
un año en situación de detención
administrativa, un tipo de
encarcelamiento sin juicio ni cargos
que se puede prolongar
indefinidamente. En 2011, un primo
de Bassem llamado Mustafa murió
cuando un soldado israelí le disparó a
bocajarro una granada de gases
lacrimógenos en la cara. Un año

después, el
tío de
Ahed
Tamimi, de
nombre
Rushdi
murió de
un disparo
en la
espalda
efectuado
por
soldados
israelíes.

El 19 de diciembre de 2017 Tamimi
fue detenida por las fuerzas policiales
israelíes. Tres días antes de su
detención, Tamimi había abofeteado a
un soldado israelí que se encontraba
apostado en el patio de la casa familiar
de los Tamimi. Un vídeo de los hechos
fue filmado y transmitido en vivo por
la madre de Ahed en su cuenta de
Facebook. El hecho se produjo en el

contexto del conflicto que se
suscitó entre el gobierno de Israel
y el pueblo palestino, tras la
decisión del presidente
norteamericano Donald Trump de
trasladar su embajada a la ciudad
de Jerusalén. Ese hecho provocó
numerosas movilizaciones
palestinas que fueron reprimidas
duramente por los gorilas del
ejército israelí, dejando un saldo
de más de cuatrocientos
cincuenta palestinos detenidos.

"La violencia por parte de los
soldados israelitas contra los
palestinos ha sido una rutina
durante años. Pero incluso cuando
parece no tener sentido pedir a los

soldados que protejan a los
palestinos del acoso físico y el
vandalismo sobre sus propiedades
por parte de los colonos, es difícil
de entender por qué las
autoridades siguen mirando hacia
otro lado, tapando y archivando
casos o incluso no abriéndolos,
cuando los acusados son judíos.
Hay multitud de pruebas, algunas
de ellas grabadas en cámaras. Y
sin embargo, los culpables todavía
duermen en sus casas, en sus
camas, envalentonados por el
mandato divino y ampliamente

financiados por organizaciones que
reciben la ayuda del Estado.

Ahed Tamimi, no es la única joven
luchando pacíficamente por la
recuperación de sus territorios, que las
hay otras mas, refutando así la
creencia de la falta de libertad de la
mujer musulmana obligada a taparse
la cara. Por ejemplo Manal Tamimi,
familiar de Ahed. Por otra parte la
reacción de las fuerzas israelitas
contra las manifestaciones son
brutales.

Y esta es la historia hasta ahora de
Ahed Tamimi, que no acaba ahí a sus 23
años, le queda mucho por hacer. También
como suele ocurrir podría caer por los
disparos de los soldados israelitas, como
suelen decir, por accidente como se van
justificando las muertes de otros, incluidos
los 63 periodistas, 56 palestinos, 4
israelitas y 3 libaneses y unos 100 heridos,
hasta el presente, 13 diciembre 2023. ■

Mujeres de la historia
Ahed Tamimi

Ahed Tamimi ya es historia. Cumplió
sus 17 años mientras cumplía 8 meses
de arresto en la cárcel israelita. Hoy es
un icono palestino para la libertad de
Palestina. Mujer de coraje demostrado
ya desde niña. Hija de padre activista,

también habiendo sido encarcelado por
su lucha por la libertad y contra la
ocupación de Palestina por Israel.
Ahed cuenta con familiares asesinados
por las fuerzas israelitas.

Foto: En 2016 durante una manifestación

Ahed Tamimi, cuando todavía niña, con el puño en alto ante el
soldado israelí . Abajo otra niña llorando. Y en la izquierda
vemos la mano escayolada de un niño agredido por los gorilas
israelitas, al cual Ahed trataba de defender.

2 de noviembre 2012, entonces con 11 años Ahed Tamimi trata de
golpear a un soldado israelí durante una protesta contra la ocupación.

Diciembre 1, 2023. Ahed Tamimi
liberada de prisión en el intercambio
de prisioneros entre Israel y Hamás.
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7 ENSAYOS DE
INTERPRETACIÓN DE

LA REALIDAD
PERUANA.

Por José Carlos Mariátegui
1894-1930

El libro que todo peruano debe
leer.

Y no solo los peruanos sino todo
latinoamericano, incluidos los

españoles y de cualquier
nacionalidad o etnia.

Teniendo en cuenta los
problemas políticos del Perú
actual bien valdría recordar

sobre su pasado.

Nota: El lector español podría sentirse
aludido por alguna de la expresiones del
autor Mariátegui sobre el español. Debe tener
en cuenta que todos los actos de conquista, venga
de donde vengan, son iguales y usan las mismas
tácticas que podrían variar según conveniencias.
Dentro del continente Amerindio también existían
conquista y actos bárbaros por parte de unos
indígenas a otros y también imperios, como lo
prueba la propia historia Inka. Por lo tanto
entendemos que Mariátegui no se refiere al
español, sino que se entiende, por los hechos de la
época.

EL PROBLEMA DEL INDIO

SU NUEVO PLANTEAMIENTO

Todas las tesis sobre el problema indígena, que ignoran o
eluden a éste como problema económico-social, son otros
tantos estériles ejercicios teoréticos, -y a veces solo verbales-,
condenados a un absoluto descrédito. No las salva a a1gunas su
buena fe. Prácticamente, todas no han servido sino para ocultar
(.) desfigurar la realidad del problema. La crítica socialista lo
descubre y esclarece, porque busca sus causas en la economía
del país y no en su mecanismo administrativo, jurídico o
eclesiástico, ni en su dualidad o pluralidad de razas, ni en sus
condiciones culturales y morales. La cuestión indígena arranca
de nuestra economía. Tiene sus raíces en el régimen de
propiedad de la tierra. Cualquier intento de resolverla con
medidas de administración o policía, con métodos de
enseñanza o con obras de vialidad, constituye un trabajo
superficial o adjetivo, mientras subsista la feudalidad de los
"gamonales" (1).

El "gamonalismo" invalida inevitablemente toda ley u
ordenanza de protección indígena. El hacendado, el
latifundista, es un señor feudal. Contra Su autoridad, sufragada
por el ambiente y el hábito, es impotente la ley escrita. El
trabajo gratuito está prohibido por la lev y, sin embargo, el
trabajo gratuito, y aun el trabajo forzado, sobreviven en el
latifundio. El juez, el subprefecto, el comisario, el maestro, el
recaudador, están enfeudados a la gran propiedad. La ley no
puede prevalecer contra los gamonales. El funcionario que se

obstinase en imponerla, sería abandonado
y sacrificado por el poder central, cerca del
cual son siempre omnipotentes las
influencias del gamonalismo, que actúan
directamente o a través del parlamento, por
una y otra vía con la misina eficacia.
El nuevo examen del problema indígena,
por esto, se preocupa mucho menos de los
lineamientos de una legislación tutelar que
de las consecuencias del régimen de
propiedad agraria. El estudio del Dr. José
A. Encinas (Contribución a una
legislación tutelar indígena) inicia en
1918 esta tendencia, que de entonces a hoy
no ha cesado de acentuarse (2). Pero, por
el carácter mismo de su trabajo, el Dr.
Encinas no podía formular en él un
programa económico-social. Sus
proposiciones dirigidas a la tutela de la
propiedad indígena, tenían que limitarse a
este objetivo jurídico. Esbozando las bases
del Home Stead indígena, el Dr. Encinas
recomienda la distribución de tierras del

Estado y de la Iglesia. No menciona absolutamente la
expropiación de los gamonales latifundistas. Pero su tesis se
distingue por una reiterada acusación de los efectos del
latifundismo, que sale inapelablemente condenado de esta
requisitoria (3), que en cierto modo preludia la actual crítica
económicosocial de la cuestión del indio.

Esta crítica repudia y descalifica las diversas tesis que
consideran la cuestión como uno u otro de los siguientes
criterios unilaterales y exclusivos: administrativo, jurídico,
étnico, moral, educacional, eclesiástico.

La derrota más antigua y evidente es, sin duda, la de
los que reducen la protección de los indígenas a un asunto de
ordinaria administración. Desde los tiempos de la legislación
colonial española, las ordenanzas sabias y prolijas, elaboradas
después de concienzudas encuestas, se revelan totalmente
infructuosas. La fecundidad de la República, desde las jornadas
de la Independencia, en decretos, leyes y providencias
encaminadas a amparar a los indios contra la exacción, el
abuso, no es de las menos considerables. El gamonal de hoy,
como el "encomendero" de ayer, tiene sin embargo muy poco
que temer de la teoría administrativa. Sabe que la práctica es
distinta.

(1). En el prologo de Tempestad en los Andes de Valcárcel, vehemente y
beligerante evangelio indigenista, he explicado así mi Punto de vista:

"La fe en el resurgimiento indígena no proviene de un proceso de
“occidentalización" material de la tierra quechua. No es la civilización, no es el
alfabeto del blanco, lo que levanta el alma del indio. Es el mito, es la idea de la
revolución socialista. La esperanza indígena es absolutamente revolucionaria.
El mismo mito, la misina idea, son agentes decisivos del despertar de otros
viejos pueblos, de otras viejas razas en colapso: hindúes, chinos. etc. La
historia universal tiende hoy como nunca a regirse por el mismo cuadrante.
¿Por qué ha de ser el pueblo incaico, que construyó el más desarrollado y
aniónico sistema comunista, el único insensible a la emociona mundial? La
consanguinidad del movimiento indigenista con las corrientes revolucionarias
mundiales es demasiado evidente para que precise* documentarla. Yo he dicho
ya que he llegado al entendimiento y la valoración justa de lo indígena por la
vía del socialismo. El caso de Valcárcel demuestra lo exasto de mi experiencia
personal. Hombre de diversa formación intelectual, influido por sus gustos
tradicionalistas, orientado por distinto genero de sugestiones y estudios.
Valcárcel resuelve políticamente su indigenismo en socialismo. En ese libro
nos dice, entre otras cosas, que "el proletariado indígena espera su Lenin". No
sería diferente el lenguaje de un Marxista.
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LibrosLa reivindicación indígena carece de concreción histórica mientras se
mantiene en un plano filosófico o cultural. Para adquirirla -esto es para adquirir
realidad. corporeidad- necesita convertirse en reivindicación económica y
política.. El socialismo nos ha enseñado a plantear el problema indígena en
nuevos términos. Hemos dejado de considerarlo abstractamente como
problema étnico o moral para reconocerlo concretamente como problema
social, económico y político. Y entonces lo hemos sentido, por primera vez,
esclarecido y demarcado.

Los que no han roto todavía el cerco de su educación liberal burguesa y,
colocándose en una posición abstractita y literaria, se entretienen en barajar los
aspectos raciales del problema, olvidan que la política y, por tanto la economía,
lo dominan fundamentalmente. Emplean un lenguaje pseud0- idealista para
escamotear la realidad disimulándola bajo sus atributos y consecuencias.
Oponen a la dialéctica revolucionaria un confuso galimatías critico, con forme
al cual la solución del problema indígena no puede partir do una reforma o
hecho político porque a los efectos inmediatos de este escaparía una compleja
multitud de costumbres y vicios que sólo pueden transformarse a través de una
evolución lenta y normal.

La historia, afortunadamente, resuelve todas las dudas y desvanece todos
los equívocos. La Conquista fue un hecho político. Interrumpió, bruscamente el
proceso autónomo de la nación quechua, pero no implicó una repentina
sustitución de las leyes y costumbres de los nativos por las de los
conquistadores. Sin embargo, ese hecho político abrió, en todos los órdenes de
cosa, así espirituales como materiales, un nuevo periodo. El cambio de régimen
basto para mudar desde sus cimientos la vida del pueblo quechua. La
Independencia fue otro hecho político. Tampoco correspondió a una radical
transformación de la estructura económica social del Perú; pero inauguró, no
obstante, otro periodo de nuestra historia, y si no mejoró prácticamente la
condición del indígena, por no haber tocado casi la infraestructura económica
colonial, cambió su situación jurídica, y franqueó el camino de su
emancipación política y social. Si la República no siguió este camino, la
responsabilidad de la omisión corresponde exclusivamente a la clase que
usufructuó la obra de los libertadores tan rica potencialmente en valores y
principios creadores.

El problema indígena no admite ya la mitificación a que perpetuamente lo
ha sometido una turba de abogados y literatos, consciente o inconscientemente
mancomunadas con los intereses de la casta latifundista. La miseria moral y
material de la raza indígena aparece demasiado netamente como una simple
consecuencia del régimen económico y social que sobre ella pesa desde hace
siglos. Este régimen sucesor de la feudalidad colonial, es el "gamonalismo".
Bajo su imperio, no se puede hablar seriamente do redención del indio.

El término "gamonalismo” no designa sólo una categoría social y
económica: la de los latifundistas o grandes propietarios agrarios. Designa todo
un fenómeno. El gamonalismo no está representado sólo, por los gamonales
propiamente dichos. Comprende una larga jerarquía de funcionarios,
intermediarios, agentes, parásitos. etc. El indio alfabeto se transforma en un
explotador de su propia raza porque se pone al servicio del gamonalismo. El
factor central del fenómeno es la hegemonía de la gran propiedad semifeudal
en la política y el mecanismo del Estado. Por consiguiente, es sobre este factor
sobre el que se debe actuar si se quiere atacar en su raíz un mal del cual
algunos se empeñan en no contemplar sino las expresiones episódicas o
subsidiarias.

Esa liquidación del gamonalismo, o de la feudalidad, podía haber sido
realizada por la República dentro de los principios liberales y capitalistas. Pero
por las razones que llevó ya señaladas estos principios no han dirigido efectiva y
plenamente nuestro proceso histórico. Saboteados por la propia clase encargada de
aplicarlos, durante más de un siglo han sido impotentes para redimir al indio de una
servidumbre que constituía un hecho absolutamente solidario con el de In feudalidad. No
es el caso de esperar que hoy, que estos principios están en crisis en el mundo, adquieran
repentinamente en el Perú una insólita vitalidad creadora.

El pensamiento revolucionario, y aún el reformista, no puede ser ya liberal sino
socialista. El socialismo aparece en nuestra historia no por una razón de azar, de imitación
o de moda, como, espíritus superficiales suponen, sino como una fatalidad histórica. Y
sucede que mientras, de un lado, los que profesamos el socialismo, propugnamos
lógicamente y coherentemente la reorganización del país sobre bases socialistas y —
constatando que el régimen económico y político que combatimos se ha convertido
gradualmente en una fuerza de colonización del país por los capitalismos imperialistas
extranjeros—, proclamamos que éste es un instante de nuestra historia en que no es posible
ser efectivamente nacionalista y revolucionario sin ser socialista, de otro lado no existe en
el Perú, como no ha existido nunca, una burguesía progresista. con sentido nacional, que se

profese liberal y democrática y que inspire su política en los postulados de su
doctrina".

(2). González Prada, que ya en uno de sus primeros discursos de agitador
intelectual había dicho que formaban el verdadero Perú los millones de indios
de los valles andinos, en el capitulo "Nuestros indios" incluido en la última
edición de Horas de Lucha, tiene juicios que lo señalan como el precursor de
una nueva conciencia social: "Nada cambia más pronto ni más radicalmente la
psicología del hombre que la propiedad: al sacudir la esclavitud del vientre,
crece en cien palmos. Con sólo adquirir algo el individuo asciende algunos

peldaños en la escala social, porque las clases se reducen a grupos clasificados
por el monto de la riqueza. A la inversa del globo aerostático, sube más el que
más pesa. Al que diga: la escuela, responsable: la escuela y el pan. La cuestión
del indio, más que pedagógica, es social".

(3).-"Sostener la condición económica del indio escribe Encinas- es el
mejor modo de elevar su condición social. Su fuerza económica se encuentra
en la tierra, allí se encuentra toda su actividad. Retirarlo de la tierra es variar,
profunda y peligrosamente, ancestrales tendencias de la raza. No hay como el
trabajo de la tierra para mejorar sus condiciones económicas. En ninguna otra
parte, ni en ninguna otra forma puede encontrar mayor fuente de riqueza como
en la tierra" (Contribución a una legislación tutelar indígena, p. 39). Encinas,
en otra parte,. dice: “Las instituciones jurídicas relativas a la propiedad tienen
su origen en las necesidades económicas. Nuestro Código Civil no está en
armonía con los principios económico, porque es individualista en lo que se
refiere a la propiedad. La eliminación del derecho de propiedad ha creado el
latifundio con detrimento de la propiedad indígena. La propiedad del suelo
improductivo ha creado la enfeudación de la raza y su miseria” (p 13).

Continuará en el próximo número

LIBRO

PATRIA
de Fernando Aramburu

Se trata de la división de la sociedad vasca,
entre independentistas fanáticos y aquellos
que se sienten tanto vascos, como españo-
les mas no divisionistas. Se vive una guerra
civil portadora de odios y terrorismo que
acaba dividiendo a los habitantes del pueblo
y familias, donde viven amenazados aterrori-
zados llegando al asesinato. Por esa ingenui-
dad humana del joven que sigue los dictados
de unos dirigentes, para después darse
cuenta de las cosas no eran como se creían.
Algo tarde.

Reverso:
El día que ETA anuncia
el abandono de las armas,
Bitori se dirige al cemen-
terio para contarle a la
tumba de su Marido el
Txato, asesinado por los
terroristas, que han deci-
dido volver a la casa don-
de vivieron. ¿Podrá con-
vivir con quienes la aco-
saron antes y después del
atentado que trastornó su
vida y la de su familia.
¿Podrá saber quien fue el
encapuchado que un dia
lluviosos mato a su mari-
do? Por más que llegue a
escondidas, la presencia
de Bittori alterara la falsa tranquilidad del pueblo, sobre todo de
su vecina Miren, madre de José Mari, un terrorista encarcelado y
sospechoso de los peores temores de Bittori. ¿Qué paso entre
esas dos mujeres? ¿Qué ha envenenado la vida de sus hijos y sus
maridos, tan unidos en el pasado. Con sus desgarros disimulados
y sus convicciones inquebrantables, la historia incandescente de
sus vidas antes y después de la muerte del Txato nos habla de la
posibilidad de olvidar y de la necesidad del perdón de una co-
munidad rota por el fanatismo político.

Ilustrativo y de fondo muy humano.
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Con gotas de rocío,
te lavaría el rostro.
Si yo supiese.
¡Ay si yo pudiera!
¡Ay si yo supiese!
Por compartir ternura,
con gotas de rocío
te besaría el rostro.

Con gotas de rocío
te besaría el rostro
Si yo supiese.
¡Ay Si yo pudiera!
¡Ay si yo supiese!
Con polen de mariposas
arroparía tu alma
y,
Un velo con su polen
al despuntar el alba,
tu bello rostro encubriría.
Y así,
evitar que Luna,
por no envidiar tu fama,
por no ocultar su pena,
a bañarse desnuda
en este rio nuestro,
ya nunca, nunca regresaría.

Yo,
Te besaría el rostro
Que la noche celosa
al día ocultaría
Con polen de inocencia
Con gotas de rocío
Te mimaría el rostro.

¡Ay si so pudiera!
¡Ay si yo supiese!

Alfredo Muñoz
25 de abril 2023

¿Adónde refugio yo ahora mi
hermandad?
¿Adónde escondo mi vergüenza?
¡Oh Musa! Conjuro de armonía del
vibrar
¿Adónde música?
¿Adónde refugiarme si no es en ti?

¿Adónde reposo la rojiza pesadez de mis
parpados?

Estallido de horror de inhumana
Agonizante bestial humanidad.
¿Adónde Belleza?
¿Adónde, si no es en ti?

¿Adónde escondo mi vergüenza
por tanta barbarie intransigente?
Artífice de brutal e inhumana crueldad
¿Adónde añoranza?
¿Adónde si no es en ti?

¿Adónde cultivo mi semilla de
hermandad
arrancada de mi huerto, ahora
convertido en cementerio?
¿Adónde mujer amada?
¿Adónde si no es en ti?

Alfredo Muñoz
22 octubre 2023

¿Cómo es que no nos interesamos
el uno por el otro
antes de ahora?

Llevamos tanto tiempo juntos.
¡Tanto tiempo juntos!
Y apenas si comenzamos
a reconocernos, a fijarnos
el uno, en el otro.

¿Cómo es que no lo hicimos antes?

Como fue, que, ambos dos
decidimos ignorarnos
el uno al otro y,
el otro al uno;
como si de dos
en lugar de uno se tratase.

Siempre fuimos Uno.

Ahora, por fin
nos contemplamos
el uno al otro
sin desmayo. Sin urgencia.

Y lo hacemos sin otro ánimo
que aquel de la comprensión.
También, aquel otro
Del discernimiento

Juntos hemos trashumado
Ansía con ansía.
Pena con pena.
Alegría con alegría.
Lo hicimos inconscientes
y,
Asidos a la altivez
Desdeñamos Sueños.
Asidos a la ignorancia
Desafiamos certezas.
Fuimos Testigos
cuando no Artífices
uno del otro y encubamos
la altivez;
desdeñando la humildad.
De improviso; sin aviso,
Sin ser requerida
Llegó Ella,
Llegó
la Omnipotente señora.

Aquella temida, aquella qué,
hasta entonces,
ambos Llamábamos
La Muerte.
Llego aquella que arrebata
y,
Llegó para arrebatar.
Llegó,
para Humillar por separado
nuestras certezas.
Llegó,
para Ensalzar en cada cual
nuestra más imperiosa
necesidad.

Ahora, ambos pacíficos,
pacientes ya

vivimos anhelando
como la noche a la aurora
Nostálgicos,
otras,
Como el crepúsculo es del alba.

Persistentes las más,
Como las crestas de las veteranas olas
Del mar aquel que,
amabas y temías por igual.
Tú, ahora,
Tienes ya el cabello cano.

Blanco como el de aquellas olas
Rumor de eternos siglos.
Aletear de plumas
su murmullo,

digno empeño por conquistar
la altivez serena de aquella
que es Señora.
Señora es y
Soberana su altivez de reina
Entronizada.
Viva vive ella en mí.
Viva vive aquella amada roca.
Ogoño
la soberbia.

¿Cómo es, dime, que eres nuevo para mí?
¿Cómo es, dime, que antes de ahora no te vi?
Tú, como yo, siempre hemos estado ahí
Juntos
El uno para el otro.

29 julio 2023
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Libros

El decimoctavo
puesto como
potencia militar del
mundo. ¿Cómo es
posible?

Cómo es posible que Israel
formada hace unos 75 años
suponga ser la 18 potencia
militar del mundo, tres puestos
por encima de España. ¿Se lo ha
preguntado el lector? ...

No existe nada en el mercado
“Made in Israel” para poder
justificar o comprender su poder
económico y militar, como es el
caso de China. Con todo eso
Israel dispone de mucho dinero e
influencia en el mundo.

Ello sólo es posible a través de
sus multinacionales con
residencia en otros países, que
es de donde le viene ese poder
para poder ser la decimoctava
potencia militar del mundo.

Todos nosotros participamos
en que ello sea posible con
nuestro trabajo y consumo por
medio de esas multinacionales
de las cuales el judío es dueño.
Todos sabemos de los
negociantes judíos residentes en
nuestros países, de sus
influencias sobre nuestros
gobernantes para que estos
favorezcan el negocio del judío, y
todos nosotros consumimos
productos que sean del país que
sean, son productos producidos
por los negocios judíos. Luego
sus lobies como es el caso de los
EEUU que apoya
incondicionalmente a Israel en
sus guerra de rapiña contra los
palestinos. Pues de ahí le viene a
Israel su poder militar. Todos
nosotros sin saberlo
participamos en aumentar el
poder israelita, lo que se llama
Sionismo, las clases dirigentes
del judío o hebreo.

Luego, como leemos en los
medios, Israel produce productos

militares, eso sí es “made en
Israel” y de la mejor tecnología y
adelantos que exporta a otros
países como es el caso de
Colombia que al criticar sus
acciones militares su primer
ministro Petro lo critico y como
consecuencia Israel corto su
exportación de productos
militares al país (de ello
hablamos ya en el número
anterior de CSF) causando una
enfrentamiento entre los dos
países.

Ya la historia del Israel
antiguo cuenta de sus cuantiosas
guerras de conquista, incluido
entre los propios hebreos,
disputando por el poder sobre el
resto. No es de extrañar que el
Israel actual este en permanentes
guerras y que sea un país donde
el servicio militar sea de tres
anos al hombre y de dos a la
mujer, y que aun después de
cumplir con el servicio militar
siga sirviendo en la reserva. Todo
esto no ocurre en país alguno
que no sea Israel. Por lo normal
los ejércitos del resto de los
países son voluntarios y solo
llamarían al servicio militar al
resto de los ciudadanos en caso
de guerra. Para Israel la guerra es
permanente, es un estado militar
preparado para la guerra.

También hemos observado
como judíos residentes en otros
países mantiene la nacionalidad
israelí y van ha hacer el servicio
militar a Israel. El judío al parecer
no se considera ciudadano de
país alguno que no sea del de
“la tierra prometida” por el dios
hebreo. Pues de esas tendencia
le debe Israel ser la decimoctava
potencia militar del mundo.
Potencia diríamos de soldados,
porque en lo de la tecnología de
su armamento estará por encima
del resto. Y ello solo es posible
cuando el judío residente en el
resto del mundo, tiene acceso a
lo mejor, especialmente cuando
los políticos del país de
residencia sean de origen judío

como podemos observar en el
caso de los EEUU, Ucrania, y
ahora en Argentina, en el resto
los habrá que no se identifiquen
como tales, pero que lo sean
demostrado por las posiciones
políticas de ciertos países, por
ejemplo en el caso del conflicto
palestino-israelita, en el cual, a
pesar de las brutalidades y
crímenes de guerra por parte de
Israel, ningún país se atreve a
frenarlo. No existe país que se
atreva a defender militarmente a
los palestinos. Sin embargo los
EEUU, y muy posiblemente UK, y
otros, participen militarmente a
favor de Israel aunque éste no lo
necesite.

Cualquier país depende de sus
propios recursos y trabajo, lo que
no es el caso de Israel. Recuerden
a Quevedo que decía que el oro
que traía España del nuevo
continente, iba a parar a los
bancos genoveses, a los bancos
judíos, los prestamistas. ■

Génova es una ciudad italiana donde se
encontraban los bancos judíos, los cuales
prestaba dinero a España, por eso de que el
oro era en Génova enterrado, en los sótanos
de los bancos.

Poema de Francisco Gómez de Quevedo 1580– 1645
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Libros

Alrededor de 700.000 colonos
israelíes viven ilegalmente en la
ocupada Cisjordania mientras
aumenta la violencia de los
colonos.

Desde que Israel desató su brutal campaña de
bombardeos en Gaza el 7 de octubre tras un
mortífero ataque de Hamás, los ataques de los
colonos contra los palestinos en la ocupada
Cisjordania y Jerusalén Oriental se han más que
duplicado, pasando de un promedio de tres a
ocho incidentes por día, según las Naciones
Unidas.

El aumento de los ataques de los colonos ha obligado a
cientos de palestinos a huir de sus hogares en medio del
bombardeo israelí de Gaza que ha matado a más de 11000
personas.

¿Quiénes son los colonos?

Los colonos son ciudadanos israelíes que viven en tierras
privadas palestinas en la ocupada Cisjordania y Jerusalén
Oriental. La gran mayoría de los asentamientos se han
construido total o parcialmente en tierras privadas palestinas.

Más de 700.000 colonos –el 10 por ciento de los casi 7
millones de habitantes de Israel– viven ahora en 150
asentamientos y 128 puestos de avanzada repartidos por la
ocupada Cisjordania y Jerusalén Oriental.

Un asentamiento autorizado por el gobierno israelí,
mientras que un puesto de avanzada se construye sin
autorización gubernamental. Los puestos de avanzada pueden
variar desde una pequeña chabola de unas pocas personas hasta
una comunidad de hasta 400 personas.

Algunos de los colonos se trasladan a los territorios
ocupados por motivos religiosos, mientras que otros se sienten
atraídos por un costo de vida relativamente más bajo y por los
incentivos financieros ofrecidos por el gobierno. Los judíos
ultraortodoxos constituyen un tercio de todos los colonos.

Una pluralidad de judíos israelíes que viven en Cisjordania
dicen que la construcción de asentamientos mejora la seguridad
del país, según el Centro de Investigación Pew. El argumento
es que los asentamientos actúan como un amortiguador para la
seguridad nacional de Israel, ya que restringen el movimiento

de los palestinos y socavan la viabilidad de un Estado
palestino. Sin embargo, algunos en la izquierda israelí
sostienen que la expansión de los asentamientos perjudica la
solución de dos Estados y, por tanto, las propias perspectivas
de paz de Israel.

¿Cuándo se construyeron los
primeros asentamientos?

Israel comenzó a construir asentamientos justo después de
capturar Cisjordania, Jerusalén Este y la Franja de Gaza en la
Guerra de los Seis Días de junio de 1967.

En septiembre de 1967, el Bloque Etzion en Hebrón fue el
primer asentamiento construido en la Cisjordania ocupada. El
asentamiento alberga actualmente a 40.000 personas.

Kfar Etzion, uno de los asentamientos más antiguos,
alberga a unas 1.000 personas, mientras que el más grande,
Modi'in Illit, tiene alrededor de 82.000 colonos, la mayoría de
ellos judíos ultraortodoxos.

Los sucesivos gobiernos israelíes han seguido esta política,
lo que ha provocado un aumento de la población de colonos en
los territorios ocupados.

Alrededor del 40 por ciento del territorio ocupado de
Cisjordania está ahora controlado por asentamientos. Estos
asentamientos –junto con una vasta red de puestos de control
para los palestinos– separan efectivamente las partes palestinas
de Cisjordania entre sí, haciendo casi imposible la perspectiva
de un futuro Estado contiguo, según los críticos.

Colonos israelíes realizan una marcha

¿Quiénes son los colonos israelíes y por qué viven
en tierras palestinas?
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El primer asentamiento judío en Palestina se remonta a
principios del siglo XX, cuando comenzaron a llegar judíos que
enfrentaban una discriminación generalizada, persecución
religiosa y pogromos en Europa. En aquel entonces Palestina –
que todavía estaba bajo control colonial británico– era
abrumadoramente árabe con una pequeña minoría judía.

Tel Aviv, la ciudad más grande de Israel, fue construida
como un asentamiento en el suburbio de la ciudad árabe de
Jaffa en 1909.

La migración masiva de judíos a Palestina desencadenó un
levantamiento árabe. Pero en la violencia que siguió, las
milicias sionistas bien armadas limpiaron étnicamente a
750.000 palestinos en 1948. Los palestinos llaman a su
expulsión la Nakba, que en árabe significa catástrofe.

¿Están los colonos respaldados por
el gobierno?

El gobierno israelí ha financiado y construido abiertamente
asentamientos para que
los judíos vivan allí.

Las autoridades
israelíes dan a sus colonos
en Cisjordania unos 20
millones de shekels (5
millones de dólares) al
año para monitorear,
informar y restringir la
construcción palestina en
el Área C, que representa
más del 60 por ciento de
Cisjordania. El dinero se
utiliza para contratar
inspectores y comprar
drones, imágenes aéreas,
tabletas y vehículos, entre
otras cosas.

El 4 de abril, las
autoridades israelíes
pidieron duplicar esa
cantidad en el presupuesto
estatal, a 40 millones de
shekels (10 millones de
dólares).

En los últimos años, el
ejército israelí ha estado
operando una línea directa
a la que llama Sala de
Guerra C, para que los colonos llamen e informen sobre la
construcción palestina en el Área C.

Varias leyes israelíes permiten a los colonos apoderarse de
tierras palestinas:

Israel ha declarado alrededor del 26 por ciento del territorio
de Cisjordania como “tierra estatal”, en la que se pueden
construir asentamientos.

Israel ha utilizado medios legales para expropiar
propiedades palestinas para necesidades públicas como
carreteras, asentamientos y parques.

Después de la firma de los Acuerdos de Oslo de 1993 con
la Organización de Liberación Palestina (OLP), el gobierno
israelí dejó oficialmente de construir nuevos asentamientos,
pero los asentamientos existentes continuaron creciendo.

La población de asentamientos en Cisjordania y Jerusalén
Este creció de aproximadamente 250.000 en 1993 a casi
700.000 en septiembre de este año.

Pero en 2017, Israel anunció formalmente el inicio de
nuevos asentamientos.

El Primer Ministro Netanyahu –el primer ministro con más
años en el cargo en Israel– ha impulsado la expansión de los
asentamientos desde que llegó al poder por primera vez en
1996.

También hay organizaciones “no gubernamentales”
israelíes que trabajan para desalojar a los palestinos de sus
tierras utilizando lagunas en las leyes agrarias.

Las autoridades israelíes también confiscan y demuelen
periódicamente propiedades palestinas alegando la falta de

permisos de construcción y
documentos de propiedad
emitidos por Israel.

Pero los grupos de derechos
internacionales dicen que
obtener un permiso de
construcción israelí es casi
imposible.

¿Son legales los
asentamientos israelíes
según el derecho
internacional?

No. Todos los asentamientos
y puestos de avanzada se
consideran ilegales según las
leyes internacionales, ya que
violan el Cuarto Convenio
de Ginebra, que prohíbe a
una potencia ocupante
transferir su población al
área que ocupa.

Los asentamientos, dicen los
activistas, son enclaves de
soberanía israelí que han
fragmentado la Cisjordania
ocupada, y cualquier futuro
Estado palestino parecería
una serie de pequeños e
inconexos antiguos

bantustanes de Sudáfrica, o municipios exclusivos para negros.

Las Naciones Unidas los han condenado a través de
múltiples resoluciones y votaciones. En 2016, una resolución
del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas decía que los
asentamientos “no tenían validez legal”.

Pero Estados Unidos, el aliado más cercano de Israel, ha
brindado cobertura diplomática a lo largo de los años.
Washington ha utilizado sistemáticamente su poder de veto en
la ONU para proteger a Israel de la censura diplomática.

Israel comenzó a construir asentamientos justo después de capturar Cisjordania,
Jerusalén Este y la Franja de Gaza en la Guerra de los Seis Días de junio de 1967.
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Israel autoriza y fomenta los asentamientos. Aunque
considera que los puestos de avanzada son ilegales según sus
leyes, en los últimos años Israel ha legalizado
retrospectivamente varios puestos de avanzada.

Más de 9.000 colonos se retiraron de Gaza en 2005, cuando
Israel desmanteló los asentamientos como parte de un plan de
“retirada” del ex Primer Ministro Ariel Sharon.

¿Cómo mantiene Israel el control de
Cisjordania?

Israel ha construido un muro o Barrera de Separación que
se extiende por más de 700
kilómetros (435 millas) a
través de Cisjordania y
restringe el movimiento de
más de 3 millones de
palestinos en la Cisjordania
ocupada y Jerusalén Este.
Pero Israel dice que el muro
tiene fines de seguridad.

Los agricultores
palestinos deben solicitar
permisos para acceder a sus
propias tierras. Estos
permisos deben renovarse
repetidamente y también
pueden negarse o revocarse
sin explicación.

Por ejemplo, alrededor de
270 de las 291 hectáreas que
pertenecen a la aldea
palestina de Wadi Fukin,
cerca de Belén, están
designadas como Área C, que
está bajo control israelí.
Alrededor del 60 por ciento
de la Cisjordania ocupada
pertenece al Área C.

Además del muro de
separación, se han colocado más de 700 obstáculos en las
carreteras de Cisjordania, incluidos 140 puestos de control.
Unos 70.000 palestinos con permisos de trabajo israelíes
cruzan estos puestos de control en su trayecto diario.

Los palestinos no pueden moverse libremente entre la
ocupada Cisjordania, Jerusalén Oriental y Gaza, y necesitan
permisos para hacerlo.

Grupos de derechos humanos como Human Rights Watch y
B'Tselem han llegado a la conclusión de que las políticas y
leyes israelíes utilizadas para dominar al pueblo palestino
pueden describirse como "apartheid".

¿Se ha disparado la violencia de los
colonos en las últimas semanas?

Sí. Los colonos han llevado a cabo más de 198 ataques en
Cisjordania, obligando a unos 1.000 palestinos a huir de sus
hogares mientras Israel continúa su implacable bombardeo de
Gaza desde el 7 de octubre.

"Los colonos han estado cometiendo crímenes en la
Cisjordania ocupada mucho antes del 7 de octubre. Sin
embargo, es como si hubieran recibido luz verde después del 7
de octubre para llevar a cabo más crímenes", dijo a Al Ghassan
Daghlas, un funcionario de la Autoridad Palestina que
supervisa la actividad de los colonos.

El 28 de octubre, un agricultor palestino que cosechaba
aceitunas fue asesinado a tiros por colonos en la ciudad
ocupada de Naplusa, en Cisjordania. "Ahora estamos en la
temporada de cosecha de aceitunas; la gente no ha podido
llegar al 60 por ciento de los olivos en el área de Nablus debido
a los ataques de los colonos", dijo Daghlas.

La aldea beduina de Wadi as-Seeq, en la ocupada
Cisjordania, quedó vacía de sus 200 residentes el 12 de octubre
tras las amenazas de los colonos.

La violencia actual se produce cuando el año pasado se
registró una violencia récord por parte de los colonos,
aumentando de un promedio de tres a ocho incidentes por día,

según las Naciones Unidas.

En los últimos años, los colonos
han intentado cada vez más orar
en el recinto de la Mezquita de
Al-Aqsa, lo que genera
preocupaciones entre los
palestinos de que quieran invadir
el tercer lugar más sagrado del
Islam. Las oraciones judías no
están permitidas según el “status
quo” que rige en Al-Aqsa.

Tres días antes de que Hamas
llevara a cabo un ataque mortal
dentro de Israel, los colonos
irrumpieron en el recinto de la
mezquita. En 2021, la policía
israelí irrumpió en el recinto de
la mezquita para facilitar la
entrada de colonos, lo que
desencadenó un conflicto mortal.

En febrero, colonos de extrema
derecha arrasaron la ciudad de
Huwara, en Cisjordania,
incendiando decenas de casas y
automóviles. Tras la violencia, el
Ministro de Finanzas israelí,
Bezalel Smotrich, pidió que
Huwara fuera “eliminada”.

La violencia de los colonos israelíes ha desplazado a más
de 1.100 palestinos en la Cisjordania ocupada desde 2022,
según un informe de la ONU publicado en septiembre de 2023.
Datos de medios Jazeera.

***

Nota de CSF:

Como podemos ver, Palestina está siendo ocupada por
judíos con la ayuda del propio Israel, con la complicidad de
los EEUU. Reino Unido y algunos otros estados europeos.
Valga el preguntarse: ¿Quiénes son los terroristas, Israel o
Hamás?, ¿quiénes defienden sus derechos, los palestinos o
los israelitas? Israel acabará ocupando todo Palestina,
desaparecerá y sus ocupantes que sobrevivan pasaran a ser
ciudadanos israelíes de segunda y discriminados
racialmente en su propia tierra. Mientras el resto habrían
sido desterrados sin posibilidad de retorno.

¿No les recuerda esto a las tierras pertenecientes a
Méjico, que perdieron, cuando los inmigrantes anglos,
emigraron a sus tierras y declararon su independencia para
después pasar a ser parte de los Estados Unidos de
América. Recuerden “El Álamo”?

Pues es lo que está pasando en Palestina.

Por los datos de arriba, en la practica Israel con su violencia y astu-
cia acabará controlando la Cisjordania
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El ex-Presidente Jimmy Carter que pasó a
la Historia al lograr el histórico acuerdo

de Camp David entre Israel y Egipto en 1979
en su libro ‘Palestina, Paz no Apartheid’,
Carter denuncia el "sistema de apartheid que
Israel aplica sobre los palestinos". Asimismo,
en el citado libro denuncia "el incumplimiento
por parte de Israel de los compromisos
adquiridos en el 2003 bajo los auspicios de
George W. Bush", que incluían las exigencias
de "la congelación total y permanente de los
asentamientos de colonos judíos en
Cisjordania así como el Derecho al retorno de
los cerca de 800.00 palestinos que se vieron
forzados a abandonar Israel tras su
constitución como Estado en 1948 (nakba)".

Así, tras la Guerra de los Seis Días (1967),
el puzzle geoestratégico de Oriente Medio-
Próximo se completó con la instauración de
regímenes autocráticos y pro-occidentales en
los países circundantes a Israel ( Libia, Siria,
Jordania, Egipto, Arabia Saudí, Irak e Irán).
Por su parte, los palestinos quedaron
confinados en el gueto de Cisjordania,
convertida en un mero protectorado de Israel,
mientras la Franja de Gaza quedó aislada por
un Muro que ha degenerado en una profunda
crisis humanitaria entre sus más de dos
millones de habitantes, situación distópica que
llevó al activista judío de los Derechos Civiles
y superviviente del Holocausto, Israel Shakak
a afirmar "Los nazis me hicieron temer ser
judío y los israelíes me avergüenzan de ser
judío".

Netanyahu y la manipulación del
miedo

Aprovechando los presuntos agujeros de
seguridad en la Defensa Israelí provocados
por el cisma entre los reservistas y Netanyahu,
así como el brazo armado del grupo islamista,
así como la negligencia del Gobierno
Netanyahu al menospreciar las informaciones
egipcias que 10 días antes avisaron de que
Hamas preparaba una gran ofensiva, Hamás
lanzó la mayor ofensiva militar desde el 2007
con la infiltración de decenas de sus
miembros en localidades israelíes y el
lanzamiento de miles de proyectiles contra
amplias zonas, incluyendo Tel Aviv y
Jerusalén, con el resultado de 1.200 víctimas
israelíes y la toma por Hamás de 220 rehenes.

La sociedad israelí entró en shock al
constatar la ineficacia de la Cúpula de Hierro
que se vio colapsada por el lanzamiento al
unísono de cientos de misiles y por la crudeza
de las imágenes de la muerte de cientos de
participantes en el festival de "Tribe of Nova"
que se celebraba cerca del kibutz Reim y
difundidas por el Gobierno de Netanyahu para
provocar en la sociedad israelí la petición
unánime de castigo

Así, Netanyahu, sirviéndose de la dictadura
invisible del temor al Tercer Holocausto,
proceda de Hamás, de Hezbolá o de Irán,
aprovechó la ocasión para declarar el Estado
de Guerra (defensa de la seguridad de Israel) y
desencadenar una demoledora ofensiva en la
Franja de Gaza que le otorgara un incremento
de la popularidad perdida por su fallida
reforma legal y le permitiera obviar el proceso
judicial en el que está acusado de soborno,
fraude y abuso de confianza.

El Tzahal y la Doctrina Dahiya

Las sucesivas ofensivas militares judías
contra Gaza y Cisjordania han estado siempre
amparadas por la "espiral del silencio" de los
principales medios de comunicación de masas
mundiales controlados por el lobby judío
trasnacional, teoría formulada por la
politóloga alemana Elisabeth Noelle-
Neumann en su libro "La espiral del silencio.
Opinión pública: nuestra piel social" (1977).
Dicha tesis simbolizaría "la fórmula de
solapamiento cognitivo que instaura la
censura a través de una deliberada y sofocante
acumulación de mensajes de un solo signo",
con lo que se produciría un proceso en espiral
o bucle de retroalimentación positiva y la
consecuente manipulación de la opinión
pública mundial por el lobby judío
trasnacional (los palestinos son terroristas e
Israel tiene derecho a defenderse).

Para ello, el Tzahal israelí implementó la
llamada Doctrina Dahiya, llamada así por el
suburbio chíita de Beirut que fue arrasado por
la aviación israelí como castigo por la derrota
de Israel ante Hizbula. La Doctrina Dahiya es
una doctrina militar formulada por el general
israelí Gadi Eizenkot y sería "una guerra
asimétrica en las zonas urbanas mediante el
uso de la fuerza desproporcionada en
represalia contra las zonas civiles utilizadas
como base para los ataques como elemento
disuasorio".

Así, toda la infraestructura básica, escuelas,
mezquitas, hospitales y el 80% de los edificios
de Gaza habrían sido arrasados por los
bombardeos sistemáticos de la aviación
israelíes, con el resultado de cerca de 17.000
víctimas civiles palestinas, (7.000 de ellos
serían niños) y varios miles más enterrados
entre los escombros.

Sin embargo según Maximiliano Korstanje
"el miedo y no la banalidad del mal, hace que
el hombre renuncie a su voluntad crítica, pero
es importante no perder de vista que en ese
acto el sujeto sigue siendo éticamente
responsable de su renuncia", por lo que los
mandos y soldados israelíes serían cómplices
de los atentados contra los derechos humanos
cometidos en la Franja de Gaza al seguir las
órdenes de Netanyahu.

¿Hacia la segunda nakba?

La campaña militar de Gaza tendrá como
efecto colateral una segunda nakba en la que
1,5 millones de palestinos se verán obligados
a abandonar una Gaza convertida en un
amasijo de escombros y restos humanos que
imposibilitará el retorno de la población gazatí
desplazada y el confinamiento de palestinos
en un campo de concentración al aire libre de
1,7 Km2 ubicado en Rafah, situación descrita
por el alto Comisionado para los DDHH de la
ONU, Volker Türk como "apocalíptica", al
tiempo que advierte " del creciente riesgo de
genocidio".

Dicho confinamiento forzoso de la
población gazatí sería una medida de presión
para que Egipto abra su frontera y los
palestinos queden asentados en la Península
del Sinaí, tras lo cual Israel

procederá a la Declaración unilateral de la
soberanía sobre Gaza y sus zonas marítimas.
Así, Israel asumiría el control de las ruta
marítimas y la exploración de las reservas de
gas gazatíes que quedarían integrados en las
instalaciones en alta mar de Israel y
procedería a la construcción del Canal Ben
Gurion.Este proyecto, que lleva el nombre del
padre fundador del régimen de Israel, David
Ben Gurion, fue concebido a finales de la
década de 1960 con miras a crear una ruta
alternativa al canal de Suez, la principal ruta
marítima que conecta Europa y Asia y que de
esta forma quedaría bajo control judio-
estadounidense.

Posteriormente, en la segunda fase de la
limpieza étnica emprendía por Israel,
asistiremos a la expulsión de la población
árabe de Jerusalén Este y a la imparable
extensión de asentamientos de colonos
israelíes en Cisjordania, quedando Ramala
como islote palestino en un océano de
colonias israelíes donde languidecerá hasta su
muerte un Abbas devenido en mero siervo de
Israel.

En consecuencia, la teoría de los dos
Estados quedará como una utopía imposible
de germinar dada la inexistencia en ambos
bandos de interlocutores válidos para negociar
una paz duradera que lleve implícito el mutuo
reconocimiento de los Estados de Israel y el
de Palestina. ■

Escrito por German Gorraz Lopez
Lo reproducimos, ya que nadie lo podría decir mejor
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La vida de Jebreel:
diario de un testigo
incómodo de la
guerra en Gaza
Por EBBABA HAMEIDA / JAIME GUTIÉRREZ

Quienes combaten en una guerra quieren que los
focos se mantengan alejados del campo de batalla. Que
no haya testigos. La impunidad encuentra un terreno fértil
en la oscuridad. Para la prensa internacional ha sido casi
imposible entrar en la Franja de Gaza desde que estalló
la guerra. Son los periodistas locales quienes se
están jugando la vida para informar al mundo de uno
de los episodios más sangrientos del conflicto palestino-
israelí. En siete semanas de guerra en Gaza han muerto
ya 55 periodistas, casi los mismos que todo el año
pasado (57) en todo el mundo.

Jebreel Abu Kmail ha sido nuestros ojos en la
Franja. Trabaja como periodista freelance para canales
internacionales como la televisión pública noruega, Al
Arabiya y Al Sharq, entre otros. Durante el último mes
hemos hablado con él casi a diario, siempre que la
electricidad y la conexión a internet lo han permitido.
Hemos conocido al periodista, pero también al padre,
marido, hermano e hijo. Al gazatí que cada día ha salido
de casa en busca de una historia sin saber si iba a
regresar. A través de sus vídeos, sus audios, sus mensajes
de WhatsApp, y sus llamadas telefónicas hemos
construido este relato de su día a día.

Los bombardeos arrasan barrios
residenciales

"Alhamdullilah" (Gracias a Dios) es, casi siempre, la
primera frase que Jebreel responde cuando le
saludamos. Se siente en deuda con Dios por cada
minuto más con vida. Se despierta temprano para rezar,
tomar un café o un té y ponerse en marcha. Con
su familia finge no sentir miedo, pero hay noches
aterradoras en las que sabe que el panorama que se va a
encontrar por la mañana será desolador.

El humo es la primera señal de un bombardeo
reciente o del desplome de un edificio atacado. El 5 de
noviembre fue el turno del campo de refugiados de
Bureij, localizado en el centro de la franja de Gaza, al
este de la carretera principal Salahedín.

Jebreel ha olvidado el descanso de los viernes, la risa
de los de niños como banda sonora de las plazas, las
tardes de falafel, hummus, café y té. No es capaz de
recordar los colores de la puesta del sol sobre el
Mediterráneo. "Lo han destruido todo", dice. El
barrio Zahra, uno de sus favoritos, ha desaparecido por
completo. Los ataques han alcanzado universidades,
empresas de telecomunicaciones, infraestructuras de
agua y electricidad, escuelas, hospitales… El fuego ha
arrasado barrios residenciales enteros.

La guerra suma más de 14.800 muertos, incluyendo
6.000 niños y niñas. Israel declaró la guerra a
Hamás el 7 de octubre tras un ataque sin precedentes del
grupo terrorista que incluyó el lanzamiento masivo de
cohetes y la infiltración de alrededor de 3.000 milicianos,
con el resultado de 1.200 muertos y más de 200
rehenes. El pasado 24 de noviembre entró en vigor una
tregua pactada entre las dos partes, que se ha
prorrogado hasta este viernes. Desde
entonces, Hamas ha liberado a 81 de las 240 personas
que fueron secuestradas y han sido excarcelados 180
presos palestinos.

Israel ha reiterado que su objetivo es localizar la red
de túneles Hamás y le acusa de utilizar la infraestructura
civil para fines militares, una afirmación que el grupo
islamista niega. Las organizaciones humanitarias sobre el
terreno condenan los ataques reiterados a escuelas y
hospitales. La agencia de la ONU que trabaja con los
refugiados y refugiadas de Palestina (UNRWA) ha
podido verificar que se han producido 99 incidentes en
77 instalaciones, desde el 7 de octubre. Desde la ONU
temen que Israel esté cometiendo crímenes de guerra y le
han pedido poner fin a lo que calificaN de "castigo
colectivo".

Metros de cola para comprar una barra
de pan

Jebreel no hace todos los días el mismo recorrido,

pero siempre pasa por la arteria principal que
atraviesa la Franja de norte a sur: la calle Salahedín.

Ante la falta de combustible, las bicicletas sustituyen
a los coches y a las motos. La imagen de los carros
tirados por burros le lleva a las fotos en blanco y negro de
tiempos pasados. Al relato de la guerra del 1948 que
vivieron sus padres. Él tiene 41 años y no sabe lo que es
vivir en libertad. Ha recorrido cada rincón de los 41 km
de longitud y entre 6 y 12 km de anchura de un territorio
que no conoce la paz. Entre bombardeos y combates, la
escasez de carburante ha apagado los hospitales en el
norte de la Franja. "Si no somos capaces de
restablecer el sistema sanitario, acabarán muriendo
más personas por enfermedades que por los
bombardeos", ha asegurado una portavoz de
la Organización Mundial de la Salud, Margaret
Harris. Los centros sanitarios también están fuera de
servicio debido a la falta de suministros médicos, de
oxígeno, de alimentos y agua.

La UNRWA gestiona ocho campos de refugiados en
la región: Jabalia, al norte de la Franja, es el más grande
de todos. Le siguen por número de habitantes Ráfah, Al
Shati, Nuseirat, Jan Yunis, Deir El-Balah, Bureij y
Maghazi.

La reactivación del conflicto ha empujado a más de
1,7 millones de personas a abandonar sus hogares en
la Franja de Gaza, según el último recuento de la Oficina
para la Coordinación de Asuntos
Humanitarios (OCHA) de Naciones Unidas, que sitúa a
casi 900.000 de estos desplazados en instalaciones de la
UNRWA. Los nuevos desplazados se unen a los que
llevan décadas hacinados en estos campamentos.

Los primeros días de la guerra, Jebreel no quería
abandonar el norte de la Franja. Allí estaba la noticia
y estaban sus compañeros y compañeras periodistas, en
primera línea. Pero la tercera semana se vio obligado a
evacuar a su familia hasta la casa de un amigo en Jan
Yunis, en el sur. Todas las noches, de vuelta a este hogar
provisional, se encuentra con metros y metros de gente
haciendo cola para comprar una barra de pan.

"Solo hago una comida al día"

"Hay días que tengo que elegir si trabajar o hacer horas
y horas de cola para traer comida a mi familia", nos
cuenta. "Si una noche no llevo comida, espero a que
mis hijos estén dormidos antes de entrar en casa",
añade. Cuando cae la noche, se quita el casco y el
chaleco y viste el traje de padre, un rol que no sabe
cómo desempeñar en este contexto de guerra y miseria.

"Hace muchos días que solo hago una comida al
día", confiesa. Naciones Unidas advierte de que la
población de Gaza se enfrenta a la posibilidad de morir
de hambre. Trabajadores humanitarios confirmaron el
pasado lunes que, por primera vez en varios días, los
habitantes en el norte de la Franja han conseguido su
primer sorbo de agua limpia gracias a que la pausa
continuada en los combates ha permitido ampliar
la entrada de ayuda a la Franja.

El comisionado general de la UNRWA, Philippe
Lazzarini, ha advertido de que "el invierno se acerca" y
ya empieza a hacer frío en el enclave palestino, un lugar
en el que "la gente lucha por tener una comida al día" y
en el que, por ejemplo, "se necesitan horas de
espera" para utilizar los dos baños que hay disponibles
en una de sus instalaciones en Jan Yunis. La Oficina de
Coordinación de Ayuda de Emergencia de la ONU
(OCHA) reconoce que la población del sur hace colas
kilométricas para obtener gas para cocinar. Casi la
totalidad de los 2,2 millones de habitantes requieren
alimentos con urgencia.

Una de las características del enclave es que la mitad
de la población no ha cumplido los 19 años y el 40% es
menor de 15 años. En la guerra, nos dice Jebreel, solo se
queda con las escenas de humanidad que ha visto. Todas
las familias en el sur de la Franja han abierto las puertas
de sus casas para recibir a los que huyeron del norte en
busca de un lugar seguro. Se calcula que hay casas en
las que pueden estar viviendo 70 personas.

Periodistas y medios, víctimas de los ataques

Jebreel no sabe lo que queda de su oficina. La
abandonaron los primeros días de la guerra y todos sus
compañeros se han dispersado a lo largo y ancho de la
Franja. Ha cambiado la redacción por hospitales
cuando tenían electricidad, grandes almacenes,
edificios públicos... persiguiendo un hilo de conexión a
internet.

Desde el pasado 7 de octubre, muchos medios de
comunicación han sido destruidos total o parcialmente
en Gaza; al menos medio centenar, según el Sindicato
de Prensa Palestino. La mayoría de las 24 emisoras que
emiten por radiofrecuencia o por Internet y que figuran
entre las principales fuentes de noticias de la Franja de
Gaza, han sido silenciadas por los ataques aéreos o por
el bloqueo israelí, que les impide abastecerse de
combustible.

El Gobierno israelí repite que su ejército no "ataca
deliberadamente a los periodistas"; tampoco oculta su
falta de interés por protegerlos. Según la información
recabada por Reporteros Sin Fronteras, hasta la fecha,
al menos 10 de los 48 periodistas muertos en Gaza,
fallecieron mientras estaban claramente realizando su
trabajo. El 19 de octubre, un ataque cerca del hospital
Nasser de Jan Yunis destruyó una instalación provisional
que albergaba a equipos de la BBC, Reuters, Al
Jazeera, AFP y agencias de noticias locales, sin causar
heridos. Además, han muerto tres reporteros libaneses
y cuatro israelíes.

"La mitad de mi casa está destruida"

El pasado 11 de noviembre, recibimos el primer video
de Jabreel sin su voz. Era un video corto con el que nos
quería mostrar lo queda en pie de su casa. Una vivienda
que le ha costado años construir. En toda la Franja de
Gaza, más de 46.000 casas han sido destruidas y más
de 234.000 han sufrido daños, según el Departamento
de Asuntos Humanitarios de Naciones Unidas,
responsable de movilizar y coordinar la respuesta de los
actores humanitarios ante emergencias. Se trata de más
del 60% del parque de viviendas, según informó
el Shelter Cluster el 24 de noviembre.

Jebreel sigue llevando el llavero de su casa en el
bolsillo. Sus llaves ahora se suman al baúl de recuerdos
de las llaves de las casas abandonadas a la fuerza hace 75
años durante la Nakba, "catástrofe" en árabe, cuando más
de 700.000 personas fueron expulsadas. Las llaves, junto
a la Cúpula de la Roca de la Explanada de Al-Aqsa en
Jerusalén, son dos símbolos de la identidad palestina.

"Era mi hogar", dice con voz entrecortada. Toda una
vida se ha reducido a cenizas. "Pero al menos he puesto
a salvo a mis hijos", se dice a sí mismo. Por las
noches, pese al cansancio, busca la energía e intenta
jugar y distraer a sus hijos.

Los Acuerdos de Oslo de 1993 recogen que Tel Aviv
es el responsable de suministrar toda la red de
telecomunicaciones. Gaza ha estado sometida a lo largo
de estas semanas a un "asedio total" y la franja se ha ido
apagando a medida que avanzaba la guerra. A veces,
la conexión es su única ventana al mundo. Hay días que
no pudimos comunicarnos con Jebreel.

La tregua, un hilo de esperanza

Los gazatíes se mueven dentro de una ratonera
peligrosa. Naciones Unidas ha estado reiterando que no
había "ningún lugar seguro en Gaza". Además, es un
fuego del que no pueden huir. No hay escapatoria de la
Franja. Llevan sufriendo un bloqueo por cielo, tierra y
mar desde hace 16 años. El paso de Ráfah, que une la
Franja de Gaza con Egipto, ha permanecido cerrado
durante las primeras semanas del conflicto. El pasado 1
de noviembre abrió para permitir la entrada de convoyes
humanitarios y la salida de gazatíes con pasaporte
extranjero. Este es el único cruce desde el que se puede
salir del enclave. En Gaza no hay aeropuerto y el otro
punto fronterizo, el cruce israelí, por lo general está
cerrado.

Jebreel no tiene doble nacionalidad.

Este mensaje lo mandó Jebreel la noche antes de
que entrase en vigor la tregua. "He sobrevivido", repite
una y otra vez al llamarle para preguntarle por cómo está.
Espera que con la tregua llegue algo de tranquilidad. Que
vuelva el silencio de las noches para conciliar el sueño
profundo, que entre combustible y ayuda
humanitaria. Después de estos días no sabe lo qué va a
pasar. Pero, por ahora, se quita el chaleco antibalas con el
deseo de que la pausa se convierta en un alto el fuego
duradero o que, al menos, dure lo máximo posible.

Durante la madrugada de este viernes, la tregua
expira en Gaza y y vuelve los ataques sobre toda la
Franja. Jebreel vuelve a ponerse su chaleco antibalas
el casco y vuelve a ser el testigo incómodo en medio de
una guerra no parece terminar.

Testigo incomodo, como son los periodistas que
cuentan sus experiencias en Gaza y Cisjordania.
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El ultraderechista
Javier Milei ganó
las elecciones en
Argentina.

¡Quién es Javier Milei!:

En Argentina ganaron los
liberales que manifiestan

llevar a Argentina a ser otra vez
la potencia mundial, de cuando
el mundo se andaba en guerra y
Argentina en paz sobrándoles el
trigo que exportaban al exterior,
incluido a España, manifiesta
Milei.

El ultraderechista Milei
promete una terapia de shock
económico y entre sus
propuestas destacan el cierre del
banco central y el reemplazo del
peso argentino por el dólar
estadounidense. El presidente
electo tendrá que lidiar con una
deuda de 44.000 millones de
dólares con el Fondo Monetario
Internacional (FMI) y
una inflación que supera el
140%. Por ahora, ya ha
prometido que comienza la
"reconstrucción de Argentina y
el fin de la decadencia".

Entre sus planes también está
recortar el número de ministerios
en el gobierno, flexibilizar las
leyes sobre armas, así como
restringir el acceso al aborto.
"Hoy comienza el fin de la
decadencia argentina. Hoy
empezamos a dar vuelta a la
página de nuestra historia y
volvemos a retomar el camino
que nunca deberíamos haber
perdido", ha afirmado Milei en su
primer discurso tras conocer los
resultados, en el que ha pedido
al gobierno que "se haga cargo
de su responsabilidad hasta el
final de su mandato para poder
transformar esta realidad tan
trágica para millones de
argentinos".

Sergio Massa reconoció su
derrota en las elecciones
presidenciales argentinas y ha
prometido poner en marcha
mecanismos de enlace y
transición de recambio
democrático para que los

argentinos no tengan dudas ni
incertidumbres respecto del
normal funcionamiento
económico, social, político e
institucional".

Los argentinos desencantados
con los resultados del gobierno
anterior ponen ahora su
confianza en el nuevo. Es la
democracia.

Lo que todo argentino no
debe de ignorar es que cuando
los medios de vida están en
manos privadas, Los cambios
para favorecer a la clases
populares no son fáciles, los
intereses privados sabotean los
gobiernos que no les favorecen.
Ahora, a esperar, ya que como
suele ser el caso, en las
próximas elecciones caerá Milei.

Mas, mientras tanto los
simpatizantes de Milei celebran
la victoria, del que llaman el
libertador. Y como siempre pasa
con la ultraderecha ondearan las
banderas de Argentina

Coreando gritos de "Milei
presidente" y "Argentina sin
Cristina", en referencia a Cristina
Fernández de Kirchner, miles de
personas aplaudían los discursos
del ultraderechista, ya les tocara
llorar.

Además de la felicitación del
expresidente argentino, Massa,
Milei recibió mensajes del
Donald Trump, quien
afirma sentirse "orgulloso" por
su victoria. También las recibió
del presidente saliente de
Ecuador, el conservador
Guillermo Lasso, que ha
señalado que el triunfo de Milei
es bueno para América Latina, y
del presidente chileno, Gabriel
Boris, al parecer todos ellos
pertenecientes al mismo club
“Libertad”..., para promocionar el
odio. ■

Entre otros apelativos, Javier Milei, es
conocido por el ‘El Loco’; admirador del
ucraniano Zelenesky y Netanyahu

Javier Milei,
crítico del papa

Francisco

Javier Milei
el payaso

Javier Milei, el
devoto católico
judío, acusado de
abuso sexual,
liberal libertario,
opuesto a el aborto,
gobernará desde el
10 de diciembre por
un periodo de cuatro
años Argentina, tras
vencer al peronista
Sergio Massa
acusado de
comunista hasta por
los lideres del partido de extrema español
Vox.

Javier Milei, el devoto,
convertido al judaísmo
por consejo de su perro

fallecido
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Henry Kissinger,
diplomático y político
estadounidense y algo más,
murió el de pasado 29 de
noviembre a los 100 años. No
está mal para su egocentrismo.
Muy conocido mundialmente,
ha posado en las portadas y
encabezamientos de los
medios del mundo. Cada
medio contando una historia
de este personaje que todos
recordaremos. Unos
alabándole, otros
reconociendo su habilidades ,
mas viéndole como un
personaje controversial. Y es
que si aparentemente ha hecho
algo prominente, en la mayoría
de los casos deja mucho que
desear como espiritual,
conciliador, humanitario o
magnánimo.

Fue Premio Novel de la paz,
ironías de la vida. Mas sus
obras y políticas han
ocasionado que existan
numerosas iniciativas que han
perseguido conseguir su
procesamiento ante instancias
judiciales internacionales, así
como la retirada de su Premio
Novel de la Paz. Protestas que
no hubiesen ocurrido de haber
sido galardonado con el de
Novel de la Guerra.

En fin, no seria la primera vez
que los premios novel son
galardonados por motivos
políticos más que por
merecimiento.

Henry Kissinger, de origen
judío alemán, cuentan los
medios, que su familia dejaron
Alemania en 1938, huyendo de
la persecución nazi, yéndose a
Nueva York.

Su apellido de origen familiar
era Meyer, lo de Kissinger fue

adoptado por su tatarabuelo,
suponemos porque Meyer
sonaba muy judío para esos
tempos, decidió usar Kissinger
que hace referencia a la ciudad
de Bad Kissingen, entonces de
la República Weimar.

En los EE.UU. estudió en los
mejores centros de enseñanza
de Nueva York, universidades,
etc. Destacado estudiante
pronto subió en la escalera
social. Buen estudiante y no
tonto, sino concienzudo de
que para subir hay que
agarrarse al sol que más
calienta. Sus habilidades le
permitió que los presidentes
mas reaccionarios de la época
Nixon, Gerald Ford, quizás
también Bush, en los EE.UU. se
fijasen en él.

Aunque su familia huyó de un
régimen ultraderechista, no
por eso tuvo escrúpulos en
asegurar que estos regimenes
tomasen el poder en
Latinoamérica.

Durante su vida se las apañó
a través de la CIA para apoyar
golpes de estado fascista y
reaccionarios en
Latinoamérica, como fue el
caso de Pinochet, Operación
Cóndor, Reorganización
Nacional de Argentina, todo
esto ha ocasionado que

numerosas iniciativas
persiguiesen procesarle
judicialmente. Uno de ellos el
Baltasar Garzón por sus
violaciones a los derechos
humanos e instigador de
genocidios sistemáticos de
grupos políticos. Así como la
retirada de su Premio Novel de
la Paz.

Henry era el personaje que
necesitaban los EE.UU para
beneficiar su poderío. Mas, lo
curiosos es, que siendo judío
no demostraba apego por
Israel ni por los judíos
perseguidos en la URSS, ya que
esto venia a interponerse a los
planes de distensión de los
EE.UU. Vaya usted a saber …..
Ya que:...

Siendo parte de la fundación
Rockefeller Brothers Found,
Banca Rothschild, bautizados
como “los sumos sacerdotes
del capitalismo”. La familia
Rockefeller, industrialistas,
banqueros que son dueños de
las mayores fortunas del
mundo, y de los EEUU., en un
principio por la explotación
petrolera. Personajes cuyas
raíces apuntan a la Europa
central, Alemania etc. Si el
lector es creyente entenderá
que toda esta gente irán a
parar al infierno. Mas, siendo
creyentes a su manera,
vivieron la gloria en este
mundo. Que es lo que
perseguían y persiguen.

Si el lector desea conocer mas
sobre estos personajes , basta
ir a Wikipedia que le conducirá
al pasado. Le sorprenderá sus
orígenes y creencias adoptadas
que incluyen protestantes,
católicos y organizaciones de
poder sobre los parias y
miserables explotados y que en
su ignorancia han apoyado.■

Henry Kissinger, alias “El Cuco”
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UN NUEVO CONTRATO
SOCIAL

La economía global basada en la alta
tecnología va más allá de los trabajadores en
masa. Mientras que las élites empresariales,
directivas, profesionales y técnicas sean
necesarias para hacer funcionar la economía
formal del futuro, un número cada vez menor de
trabajadores serán necesarios para fomentar la
producción de bienes y servicios. El valor de
mercado de la mano de obra disminuye y seguirá
haciéndolo.

Después de siglos de definir el valor del ser
humano en términos estrictamente
«productivos», la completa sustitución del
trabajo humano por máquinas deja a los
trabajadores sin autodefinición válida o función
social.

Al mismo tiempo que desaparece la necesidad
del trabajo humano, el papel de los gobiernos
sigue el mismo derrotero. En la actualidad, las
empresas multinacionales han empezado a
eclipsar y asumir el poder de las naciones. Las
empresas transnacionales han usurpado cada
vez más el papel tradicional del estado y
ejercen, en la actualidad, un control sin
precedentes sobre la totalidad de los recursos
mundiales, de los grupos de trabajadores y los
mercados. Las grandes empresas globales
tienen activos que superan los productos
interiores brutos de muchas naciones.

El cambio de una economía basada en los
materiales, en la energía y en el trabajo a una
basada en la información y en la comunicación
reduce además la importancia del estado-nación
como elemento decisivo para garantizar el futuro
del mercado. Una de las competencias
fundamentales del moderno estado-nación es su
capacidad en el uso de la fuerza militar para
disponer de recursos vitales y captar y explotar a
grupos de trabajadores a nivel local e incluso
global. Ahora que la energía, los recursos
minerales y la mano de obra son cada vez menos
importantes que la información, la comunicación
y la propiedad intelectual en las estrategias de
producción, no parecen necesarias las
intervenciones militares masivas. La información
y las comunicaciones, materias primas de la
nueva economía global de alta tecnología, están
más allá de cualquier tipo de límite físico.
Invaden todo tipo de espacios físicos, cruzan las
líneas políticas y penetran en los estratos más
profundos de la vida nacional. Los ejércitos
permanentes no pueden parar, ni siquiera
ralentizar, los acelerados flujos de información y
de comunicación a través de las fronteras
nacionales.

La nación-estado, con sus restricciones físicas
y territoriales prefijadas, es un ente demasiado
lento para ponerse en marcha y reaccionar ante
el rápido ritmo de las fuerzas del mercado
global. Por el contrario, las empresas
multinacionales son, debido a su específica
naturaleza, instituciones más temporales que
espaciales. No están territorialmente ligadas a
ninguna comunidad específica ni son deudoras
de ningún ente local. Son unas nuevas
instituciones casi políticas que ejercen un
tremendo poder sobre gentes y lugares,
debido a su control sobre la información y las
comunicaciones. Su agilidad, flexibilidad y,
por encima de todo, movilidad, les permite

trasladar la producción y
los mercados,
rápidamente y sin
esfuerzo, de un sitio a
otro, controlando, de
forma efectiva, la agenda
comercial de cada país.

El cambio de las relaciones
entre gobierno y comercio
se hace cada vez más
evidente con la aparición
de nuevos acuerdos
internacionales de
comercio que transfieren,
de forma efectiva, cada vez

más poder político lejos de la nación-estado a las
empresas multinacionales. El General Agreement
on Trade and Tariffs (GATT), el Acuerdo de
Maastricht y el North American Free Trade
Agreement (NAFTA) son un signo del cambio en
los modelos de poder en la comunidad
internacional. Bajo estos acuerdos de comercio,
cientos de leyes que gobiernan los asuntos de las
nacionesestado soberanas se han hecho
potencialmente nulas e inútiles, si
comprometen la libertad de las
multinacionales para actuar en el libre
comercio. Los grupos de votantes y electores, en
muchos países, han organizado importantes
protestas públicas con la finalidad de bloquear
estos acuerdos comerciales por temor a que
arduamente conseguidas victorias legislativas de
modelos laborales, de protección del medio
ambiente, de regulaciones sanitarias y otras
desaparezcan allanando el camino para un
control casi total por parte de las empresas
multinacionales sobre los asuntos económicos
del planeta.

Mientras que el papel geopolítico de las
naciones-estado disminuye en importancia,
también ocurre lo mismo con su papel como
empresario de ultimo recurso. Tal como se ha
mencionado en páginas anteriores, los gobiernos
impedidos por una deuda a largo plazo y un
déficit creciente, están menos predispuestos a
embarcarse en ambiciosos proyectos de gasto
público y en programas de trabajo para la
comunidad con la finalidad de crear empleo y
estimular el poder adquisitivo. De hecho, en casi
todas las naciones industriales del mundo, los
gobiernos centrales reducen su tamaño y
eliminan parte de sus responsabilidades
tradicionales de garantizar los mercados,
perdiendo importancia frente a las
multinacionales y poder para seguir
garantizando el bienestar de sus propios
ciudadanos.

La disminución del papel tanto de los
trabajadores como de los gobiernos centrales en
los temas del mercado, es algo que forzará a
replanteamientos fundamentales en el contrato
social. Es necesario recordar que durante la
mayor parte de la era industrial, las relaciones de
mercado han primado sobre las relaciones
tradicionales, y el valor del ser humano se medía
únicamente en términos comerciales. Ahora que
«la venta del propio tiempo» pierde valor, el
laberinto de las relaciones comerciales,
construido sobre ese acuerdo, es asimismo
amenazado. De igual modo, ahora que el papel
de los gobiernos centrales como garantía de
los mercados disminuye en importancia, las
instituciones de gobierno se encuentran a la
deriva y requerirán redefinir su misión si

quieren seguir siendo relevantes para
las vidas de los ciudadanos. Apartar el
corpus político de una orientación
estrictamente centrada en el mercado
será la tarea más urgente de cada nación
en la Tierra.

Para muchas personas sería difícil
imaginar una sociedad en la que el
mercado y los gobiernos jugasen un

papel menos importante en los asuntos
cotidianos. Estas dos fuerzas institucionales han
llegado a dominar tanto cada aspecto de nuestra
vida que olvidamos el papel tan limitado que
tenía en la vida de nuestra sociedad hace un
centenar de años. Después de todo, las
naciones-estado y las empresas son criaturas
de la era industrial. A lo largo del presente
siglo, estos dos sectores han controlado cada
vez más funciones y actividades que antes
realizaban vecinos, trabajando codo con codo,
en miles de comunidades locales. Sin
embargo, en la actualidad, cuando los sectores
público y comercial han dejado de ser capaces
de garantizar algunas de las necesidades
fundamentales de las personas, el ciudadano
tiene sólo la opción de empezar a cuidarse por sí
mismo una vez más, mediante el
restablecimiento de comunidades habitables
como colchón contra las fuerzas impersonales
del Mercado mundial y las autoridades
gobernantes centrales, cada vez más débiles e
incompetentes.

En las próximas décadas, el menguante
papel de los sectores público y empresarial
terminará afectando a la vida de la clase
trabajadora de dos formas significativas. Los
que estén empleados es posible que vean un
recorte en su semana laboral, permitiéndoles
disfrutar de más tiempo libre. Muchos de los que
están ya en programas reducidos de trabajo
puede que estén siendo presionados por el
Mercado para emplear su tiempo libre en
entretenimientos de masa y en consumir. Por
contra, el creciente número de personas
desempleadas o subempleadas caerán
inexorablemente en una subclase permanente.
Desesperados, muchos no tendrán otra
alternativa, para sobrevivir, que la de caer en una
economía irregular. Algunos llevarán a cabo
trabajos ocasionales a cambio de comida y
alojamiento. Otros caerán en el delito menor. El
tráfico de drogas y la prostitución
continuarán incrementándose a medida que
millones de seres humanos, abandonados por
una sociedad que ya no los necesita o que no
aprecia su trabajo, intentarán mejorar su
destino en la vida. Sus peticiones de ayuda en
gran parte serán ignoradas, mientras los
gobiernos llenan sus bolsillos y cambian sus
prioridades de gasto de la creación de empleo
y subsidios al refuerzo de las estructuras
policiales y la construcción de más prisiones.

Mientras que éste es el curso por el que
evolucionan muchos países industrializados en la
actualidad, no es de ningún modo inevitable.
Existe, no obstante, otra opción, una que
permitiría la creación de un «colchón» contra
los duros golpes impuestos por la demoledora
tecnología de la tercera revolución industrial.
Al disponer los trabajadores de más tiempo libre
y encontrarse los desempleados sin nada que
hacer, existe la oportunidad de aprovechar el
trabajo no empleado de millones de personas en
tareas constructivas fuera de los sectores público
y privado.

Los talentos y la energía, tanto de los que
tienen trabajo como de los desempleados, los
que tienen poco tiempo libre y los que tienen
todo el tiempo del mundo, pueden ser dirigidos a
la reconstrucción de miles de comunidades
locales y la creación de una tercera fuerza que
florezca independientemente del mercado y del
sector público. ■.

El declive de la fuerza laboral
mundial y el amanecer de la
era Postmercado

Tecnología trabajo y tu futuro

¿Por qué los gobiernos de izquierda fallan? El caso de Argentina, como lo
es el de otros países. ¿Quiénes tomaron el poder de la economía, cuando
ésta partencia al estado? Los privados que lo controlan a nivel mundial.
La política de Javier Milei de privatización llevará a Argentina a un
empeoramiento. Para comprenderlo basta leer el libro “El fin del trabajo”
de Jeremy Rifkin que les dará una idea. He aquí uno de sus artículos.
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Ya se dijo desde el principio, la
guerra ruso-ucraniana no es
otra cosa una guerra ruso-

estadounidense. Y ello lo viene a probar
el que los EEUU se aseguren el proveer
de armamento cada vez más potente a
Ucrania, y no solo el de las bombas de
racimo que también le seguirán las
nucleares.

Ucrania es usada para que las guerras
de rapiña de los EEUU las hagan otros y
de intervenir lo harían cuando los
oponentes anden debilitados. Es lo que
ocurrió en la segunda guerra mundial
que comenzo Alemania bajo el régimen
Nazi de Hitler: los EEUU entraron en la
guerra cuando ya la Unión Soviética
derrotaba a los nazis en Moscú y
Stalingrado y comenzaba a penetrar en
Europa y que de no haber entrado los
EEUU, los soviéticos hubiesen llegado
al Atlántico Sur y Norte.

A muchos les sorprende la repentina
invasión de Rusia en Ucrania, que se
esperaba si se presta atención a los
procesos y no sólo a los detalles. En
2007, en la declaración de Europa por la
Paz, se dijo que Europa se vería inmersa
en un grave conflicto si seguía apoyando
la política de Washington, y ahora
vemos las consecuencias.

Y hasta hoy, en la crisis ucraniana,
sólo vemos un ganador, Estados Unidos,
que ha conseguido varios objetivos:

1. Nuevas sanciones contra Rusia.

2. Bloquear el gasoducto Nord
stream2 y sobre todo detener una de las
cosas que más temen, la colaboración
entre Europa (Alemania) y Rusia.

3. Proponerse ante Europa como
proveedor alternativo de gas.

4. Validar la narrativa de que Putin
tiene objetivos expansionistas.

5. Aumentar el control sobre Europa

6. Hacer la guerra en Europa enviando
sólo armas y no soldados. La guerra
contra Rusia la libran los europeos,
especialmente los ucranianos y los
países de Europa del Este en general.

Lo que estamos presenciando es la
consecuencia de 32 años de agresión de
Estados Unidos contra Rusia con el
apoyo de Europa. El incumplimiento de
los acuerdos con Gorbachov en 1990,
basados en el compromiso de no ampliar
la OTAN a los países del Este, fue un
momento crucial. La agresión continuó
entonces con el llamado escudo de
estrellas y la instalación de bases
militares en Polonia y Rumania. El
avance estadounidense continuó con
el golpe de Estado dirigido por
Occidente en Ucrania, que llevó al
país a un gobierno de oligarcas
cercanos a Washington. Luego, en
2015, la Cabalgata de los Dragones
llevó a las tropas estadounidenses a
través de Europa del Este, hasta las
fronteras con Rusia; las maniobras
militares fueron acompañadas de una
campaña de discurso de odio contra los
rusos y contra Putin en particular y, lo
que es más importante, de numerosas
sanciones económicas y financieras
diseñadas para debilitar una economía
ya en dificultades.

Por su parte, Rusia ha dado el «paso
en falso» que Estados Unidos provocó y
esperaba para justificar nuevas
sanciones. Desde el comienzo de la
crisis, Moscú ha intentado llegar a un
acuerdo explicando claramente sus
exigencias: que Ucrania no se incorpore
a la OTAN, ya que no podría aceptar
instalaciones militares estadounidenses
con misiles nucleares a 500 kilómetros
de Moscú. Estas exigencias fueron
calificadas de inaceptables, como si
fueran aceptables unos hipotéticos
misiles rusos en México o Canadá en la
frontera con Estados Unidos.

Con esto, por supuesto, no

justificamos el uso de la violencia o la
guerra, pero entendemos el contexto
general en el que se tomó esta decisión.

Quien pagará el precio más alto de
esta crisis será Europa. No sólo subirán
las facturas y muchas empresas se verán
obligadas a cerrar, sino que también
subirá el precio de todos los productos y
dejarán de ser competitivos en el
mercado mundial. Esto también frenará
las exportaciones. En esta situación, los
gobiernos europeos, en una especie de
hara-kiri, aceptan el diktat de
Washington, sacrificando
inexplicablemente sus propios intereses,
cuando deberían hablar con todos los
actores en el terreno y encontrar una
solución pacífica y razonable para todos.

Ni Rusia, ni Europa, y mucho menos
la población ucraniana se beneficiarán
de esta guerra. Por eso la declaración de
Europa por la Paz de 2007 decía:
Europa no debe apoyar ninguna política
que arrastre al planeta hacia la
catástrofe: está en juego la vida de
millones de personas, está en juego el
futuro mismo de la humanidad.

La gente quiere vivir en paz, aspira a
la cooperación entre los pueblos y
empieza a darse cuenta de que todos
formamos parte de una gran familia
humana. El desarrollo de la ciencia y la
tecnología puede garantizar una vida
digna para todos, pero la codicia de unos
pocos está frenando el camino de la
evolución humana. En ese momento,
sólo una gran presión de los ciudadanos
sobre sus gobiernos podría ayudar a
cambiar el rumbo de los
acontecimientos.

Si no se quiere la guerra, hay que dejar
de hacerla. Los dirigentes europeos son
incapaces de detener la avalancha,
mientras que harían bien en escuchar las
demandas de los pueblos. En lugar de
alimentar esta guerra, tienen que
reanudar el diálogo ahora.

Sin embargo, sea cual sea el punto de
vista, las interpretaciones y los análisis
de cada uno, esta guerra debe detenerse
inmediatamente. La guerra pertenece a
la prehistoria. ¡Construyamos la paz! 
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La Guerra Civil comenzó
un día como hoy de hace 80
años en… un lugar de La
Mancha.

P. Sánchez,
29 de Mayo de 2016

El 29 de mayo de 1936 se produjo en la
población albaceteña de Yeste una masacre de
campesinos a manos de la Guardia Civil que
algunos escritores e historiadores consideran
que fue el pistoletazo de salida de la contienda
española

El 29 de mayo de 1936, pocos días antes
de estallar la Guerra Civil española, se
produjo en la población albaceteña de Yeste
una masacre de campesinos a manos de la
Guardia Civil. Lo que sucedió durante ese día,
del que ahora se cumplen 80 años, fue la
antesala también de los horrores que se iban a
producir durante el transcurso de la guerra.
Por ello, algunos escritores e historiadores se
aventuran a decir que la contienda española
comenzó antes de lo que cuentan la gran
mayoría de los libros: empezó en Yeste, en un
lugar de La Mancha, un 29 de mayo de 1936.

Este casi olvidado episodio de la historia
de España es conocido como los Sucesos de
Yeste, en los que murieron 18 campesinos de
la aldea de La Graya y un agente de
la Guardia Civil. Una matanza que se enmarca
en un contexto nacional de conflictividad
social y fuerte agitación política en las
semanas previas al estallido de la Guerra
Civil.

Tres libros dan testimonio de lo que
ocurrió aquel aciago día en Yeste: ‘Señas de
identidad’ (1966), del escritor y Premio
Cervantes Juan Goytisolo, ‘Los sucesos de
Yeste’, de Manuel Requena Gallego, y ‘La
campana de Yeste’, de Manuel Sánchez
Gregorio.

Yeste contaba a comienzos de los años
treinta con más de diez mil habitantes, si bien
la mayoría de la población vivía diseminada
en las pequeñas aldeas, caseríos y cortijos de
este extenso y montañoso municipio. Una de
esas aldeas es La Graya.

La economía local se sustentaba
esencialmente en la agricultura y la
explotación forestal. No obstante, la
construcción del embalse de la Fuensanta
redujo la superficie de cultivo del municipio e
impidió la conducción de maderas por los
ríos Segura y Tus sin que se construyeran los
caminos prometidos para el transporte
alternativo de la madera ni se pusieran en
regadío las hectáreas prometidas. La
Mancomunidad Hidrográfica del Segura,
dominada por los intereses
murcianos, "saboteaba cuanto tendiese a
establecer aprovechamientos en la provincia
de Albacete”, según escribía Indalecio Prieto
en el artículo ‘Yeste y la solidaridad
española’, publicado en el diario ‘El Liberal
de Bilbao’ el 6 de junio de 1936.

Lo anterior, sumado a la alta

concentración de la
tierra cultivable, ya
de por sí escasa, y a
la Ley de Términos
Municipales, que

dificultaba la contratación de los jornaleros de
Yeste en otros municipios, agravó el malestar
de los habitantes del municipio tras la
finalización de las obras del pantano, en julio
de 1933. En ese mismo mes los propietarios
de los montes aislados por el embalse se
negaron a pagar impuestos, la autoridad
municipal dimitió, los obreros declararon una
huelga el 22 de julio y los más exaltados
cortaron la línea telefónica y se plantearon
volar las compuertas del pantano con dinamita
sustraída de las obras.

Las sucesivas crisis de los distintos
gobiernos republicanos habían pospuesto la
búsqueda de soluciones para la problemática
social de Yeste. En este contexto, al que cabe
añadir el resquemor de las clases populares
del municipio por la presunta malversación de
las tierras comunales que habían acometido
los caciques locales décadas atrás, se
produjeron los dramáticos sucesos de mayo de
1936.

Relato de los sucesos
El historiador e hispanista británico Paul

Preston los relata así: “Tras la ocupación
comunal de unas tierras y la posterior
represión por parte de la Guardia Civil hubo
unos altercados en los que murieron 18
vecinos y 1 guardia civil. Estos hechos
tuvieron una amplia repercusión y estuvieron
a punto de provocar una crisis de gobierno
poco antes del estallido de la Guerra Civil
Española. (...) El 28 de mayo, un grupo de
jornaleros en paro de la pedanía de La Graya,
acompañados de sus mujeres e hijos, habían
talado árboles para hacer carbón y luego había
empezado a arar el suelo en la finca de La
Umbría. Antiguamente tierra comunal, La
Umbría pertenecía entonces al cacique más
poderoso de la zona, Antonio Alfaro, que hizo
ir a 22 guardias civiles”.

Alfaro envió a la Guardia Civil contra los
campesinos. La mayoría de los aldeanos
huyeron, pero 6 se quedaron. Después de
pegarles, los agentes los llevaron a La Graya,
donde prosiguieron los malos tratos. En la
madrugada siguiente, una multitud de
trabajadores de las pedanías vecinas se
reunieron y, cuando se procedía al traslado de
los prisioneros al pueblo de Yeste, los
siguieron para impedir que se aplicara la Ley
de Fugas. La multitud creció y, al llegar a
Yeste, se acordó que los prisioneros fueran
puestos en libertad bajo la custodia del
alcalde.

“Cuando la multitud avanzó para dar la
bienvenida a los liberados, uno de los agentes
se dejó llevar por el pánico y disparó un tiro.
Acto seguido, en la desbandada murió un
guardia civil; sus compañeros abrieron fuego
sobre los lugareños y persiguieron luego a los
campesinos que escaparon hacia las montañas,

matando a un total de 18 personas, entre ellas
el teniente de alcalde, e hirieron a muchas
más. Ante el temor de que los guardias civiles
volvieran y quemaran La Graya, los aldeanos
se refugiaron en las pedanías de los
alrededores. Cincuenta miembros de la FNTT
fueron arrestados, entre ellos Germán
González, el alcalde socialista de Yeste”,
narra Paul Preston en ‘El holocausto español.
Odio y exterminio en la guerra civil y
después’ (Debate, 2011).

La ley del silencio y del olvido
Estos mismos hechos fueron narrados por

el escritor Juan Goytisolo en su novela ‘Señas
de identidad’, publicada en 1966.Años más
tarde, en 1981 Goytisolo escribió en el diario
El País un artículo titulado ‘Las cruces de
Yeste’, en el que afirma que “la feroz
represión que en 1939 se abatió sobre Yeste y
las pedanías cercanas sumió a sus habitantes
en una campana neumática de aislamiento,
recato y silencio que debía perpetuarse casi
cuarenta años. Cuando visité el pueblo en
1963, la gente hablaba a murmullos de lo
sucedido y daba la callada por respuesta a mis
preguntas curiosas e ingenuas. Como tuve
ocasión de comprobar en seguida, su
reserva tenía un fundamento real”.

Al día siguiente de los sucesos de Yeste el
Gobierno, temoroso de las reacciones de los
largocaballeristas y comunistas, se reunió para
tratar de lidiar con las consecuencias políticas
de lo ocurrido, mientras que a la prensa local
se le prohibía informar sobre ello. Sin
embargo, Largo Caballero no aprovechó el
asunto para derribar al Gobierno, y la UGT se
limitó a presentar ante el Gobierno Civil de
Albacete una solicitud de huelga, que fue
denegada por indicación del Ministerio de la
Gobernación. Y es que por aquel entonces se
temía que una crisis en el Gobierno del Frente
Popular fuese aprovechada de algún modo por
el Ejército y la derecha, la cual denunciaba un
clima de anarquía y desórdenes públicos.

Finalmente, quince diputados socialistas y
comunistas presentaron ante las Cortes una
proposición no de ley instando al Gobierno a
que informase sobre lo acontecido en Yeste y
las medidas adoptadas. La cuestión fue
debatida en el hemiciclo el 5 de junio, sin que
se produjeran fisuras entre los partidos del
Frente Popular que sostenían al Gobierno,
como habría deseado la oposición de derecha.

Tras la Guerra Civil casi nadie quiso
desempolvar aquellos sucesos de Yeste y ya
en democracia pocos se han ocupado de
rescatar aquella masacre del olvido.

“Un kilómetro después reconozco la curva
de la carretera donde ocurrió la matanza de
campesinos por las fuerzas del orden enviadas
por el cacique. La boca de la atarjea donde se
refugiaron los heridos y en la que fueron
rematados sin piedad cuando intentaban
arrastrarse hacia los olivares. La cuesta
escarpada desde la que los guardias dispararon
sobre la multitud. Ninguna cruz, ninguna
lápida rememora a los dieciocho
españoles que perdieron la vida entre los,
pinos, arbustos y zarzas, en aquel
escenario agreste y soberbio. Cielo,
oraciones, gloria póstuma siguen siendo
patrimonio exclusivo de aquellos a
quienes la fortuna sonrió desde su
nacimiento. Nuestra sociedad prolonga a la
vida futura su inconmovible voluntad de
estratificación”, escribió Juan Goytisolo en su
artículo ‘Las cruces de Yeste’ ■

No solo en CSF, que hoy en España se habla más de la Memoria histórica,
de los crímenes del golpe militar franquista que sus herederos quieren
seguir ocultando. Y cuando se habla éstos manifiestan que no quieren
hablar de ello, mientras que durante la dictadura lo hacían para justificarla.

Campesinos de la aldea de la Graya
abatidos por la Guardia Civil el 29

de mayo de 1936 en Yeste
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¡Y un jamón!

No sería la primera vez
que la izquierda se
perjudica, es el caso entre
Podemos y Sumar, siendo
este último, Sumar el que
tuvo el maleficio de
mantener a un lado a los
diputados de Podemos.
Claro que fue en un
principio decidido por el
PSOE de Sánchez al no
darle cartera alguna a los
diputados de Podemos,
principal coalición de
Sumar.

Nuca se olvide que el
partido tomado por la
izquierda es una trampa
que alimenta la derecha al
acusarle de izquierda
cuando este no lo es.
Quede entendido que la
izquierda del bipartidismo
no es de izquierda que no
sea la izquierda del
bipartidismo, que bien
podría estar a la derecha
de la parte moderada de
la derecha del PP. Sobran
los ejemplos en todas las
democracias y no sólo en
España.

Claro que la izquierda real
ve en el PSOE un mal
menor y que apoye a
tomar el gobierno por
parecerle más practico

Ya se ha repetido,
posiblemente una y otra
vez, en CSF, que existen
oportunistas en la política
los cuales comienzan su
carrera en la izquierda,

bien como agentes de la
derecha o bien elementos
oportunistas. Algo que no
se puede predecir quiénes
sean, en un principio
hasta que pasado el
tiempo lo demuestran
cuando consiguen pasar a
la cúspide del liderazgo y
ese es el caso ahora, en lo
de Sumar sin lugar a
dudas en combinación con
el PSOE.

La separación de Podemos
de Sumar y su unión al
grupo Mixto no hace otra
cosa que desencantar a
los votantes de la
izquierda autentica, y de
ello solo existe un
culpable: Sumar por no
tener en cuenta al igual
que el POSE ya lo tenía
planeado.

Luego, quién es en
realidad la líder de Sumar,
Yolanda Díaz Pérez, que
parece entenderse más
con Nadia Calviño y …
aunque pudiesen parecer
que disputan, lo harán por
no otra razón que sus
propias ambiciones en la
política algo que las dos
demuestran. Habrá que
esperar para comprobarlo,
mas ya lo ha demostrado.

Por cierto: Iñigo Errejón,
fue uno de los fundadores
de Podemos ahora
diputado por Más País,
otro partido, otra incisión
de Podemos, ahora
integrado en la coalición
de Sumar.

Escuchamos a Iñigo
Errejón, que no se mordía
la lengua en sus
manifestaciones sobre los
crímenes de Israel contra
la franja de Gaza y
Cisjordania., algo que casi
fue un escándalo en el
Programa Televisivo, La
hora de La 1 de RTVE, al
llamar sinvergüenza las
posiciones del PP y Vox
sobre lo de Palestina.

Como podemos observar
las generaciones de la
democracia, que hacen
política creando Podemos
se han ido escindiendo
formado otros partidos y
lo que han conseguido es
escindir y desacreditar a
la izquierda, lo que da
mucho que desear sobre
esta gente.

La separación de Podemos
y Sumar es un hecho, sus
líderes, lideresas, se
acusan la una a la otra.
Ahora a esperar la
reacción de sus votantes.
Bueno será vivir
pendientes sobre la
evolución política de
Yolanda Díaz, merece la
pena.

Mas, ello no es nada
nuevo, es el juego a la
política para su propio
beneficio, ahora que ello
no supone peligro como
suponía la lucha contra el
franquismo

¡Y un jamón!

“Yo soy un
emigrante” …
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Un gran mosaico humano pide en
Gernika-Lumo acabar con el
genocidio contra Palestina
Miles de personas han mostrado su solidaridad con el
pueblo palestino y han reclamado a la comunidad
internacional que intervenga en el conflicto: "El
mundo y la historia no pueden aceptar una nueva
Gernika".

El mosaico se ha completado en el Pasealeku, donde
antaño estaba el mercado.

“Eusk araz irakurri: Palestinaren kontrako
genozidioa amaitzeko eskatu dute Gernika-

Lumon, giza irudi erraldoia osatuta “

Como en aquel fatídico 26 de abril de 1937, las sirenas

han vuelto hoy a resonar en Gernika-Lumo (Bizkaia),
aunque esta vez no ha sido para alertar sobre un

bombardeo, sino para denunciar el genocidio contra

Palestina.

Convocadas por la iniciativa popular Gernika-Palestina,

cientos de personas han confeccionado un gran mosaico

humano, representando la bandera palestina y parte del

cuadro "Guernica" de Pablo Picasso. La movilización
ha tenido lugar en un lugar emblemático, en el Pasealeku,

donde antaño estaba el mercado. Más de 3000 personas

han mostrado su solidaridad con el pueblo palestino y han

reclamado a la comunidad internacional que intervenga en

el conflicto.

Tras conformar el mosaico humano se ha dado paso a un
acto de solidaridad con la participación de ciudadanos
vascos y palestinos. Según han subrayado en un manifiesto,
"el mundo y la historia no pueden aceptar una nueva
Gernika. Desde Gernika, un lugar especialmente
desafortunado entre todas las atrocidades de la historia de la
humanidad Pedimos que acabe una matanza constante
contra la población palestina", han añadido.

En sus palabras, después de lo vivido en la historia de la
humanidad como el bombardeo de Gernika no se puede
"tolerar una sola destrucción más de un pueblo" y no se
puede "aceptar lo que está pasando en Palestina". En ese
sentido, han denunciado la "masacre" que está sufriendo el
pueblo palestino por los ataques de Israel, con más de
16 000 las personas muertas, "en su mayoría niños y niñas".

En el acto se ha podido escuchar la canción que ha
elaborado Eñaut Elorrieta para la ocasión, "Gernikan,
Gazan", una versión del "Gernikan" de Ken7, en la que ha

participado la cantante palestina Ikrame Benzyane. ■

Publicado en:
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Palestina: Resistencia Hasta
Vencer

por Pablo Jofre Leal

La Operación militar
“Tormenta de Al Aqsa”
llevada a cabo por el
Movimiento de
Resistencia Islámica de
Palestina – HAMAS – este sábado 7 de
octubre del 2023 ha logrado, no sólo elevar
la voluntad del pueblo palestino de avanzar
hacia su definitiva autodeterminación, sino
que ha mostrado el poderío y la voluntad
combativa de la resistencia palestina que,
desde Nablus, Jenin, Al Quds, Al Jalil hasta
Gaza le demuestra al mundo que la
resistencia es una realidad. Hasta ahora la
operación se ha saldado con la muerte de
700 israelíes entre soldados, colonos de los
asentamientos ilegales y policías y 2.500
heridos a lo que hay que sumar la detención
de una cifra indeterminada de colonos y
militares. Teniendo presente que los
colonos asentados en territorio palestino
representan una fuerza paramilitar.

Un estado de situación que no termina de
consolidar la determinación de vencer al
régimen nacionalsionista israelí, hasta la
completa libertad de Palestina su tierra y su
pueblo con pleno convencimiento del martirio
que ello significa para gran parte de aquellos
combatientes que entraron en sus tierras
ocupadas desde hace largos años por el
régimen israelí, sus tropas SS – soldados
sionistas – y colonos de los más extremistas
de una sociedad de por si violenta, racista y
que considera a los Goyim – a los no judíos –
con desprecio.

La operación militar de las fuerzas de
resistencia se ha extendido a otras zonas de
palestina, incluyendo a Cisjordania donde las
fuerzas de la Yihad islámica con su Brigada
Al Quds incursionaron en asentamientos
sionistas como el de Ainaf. Igualmente,
Hezbolá realizó una serie de ataques contra
instalaciones militares del régimen sionista en
el norte de la palestina ocupada. Todas ellas
demostración que es el conjunto de las fuerzas
de la resistencia quienes, con apoyo del
Movimiento de Resistencia Islámica de El
Líbano, están generando un claro cambio en
la correlación de fuerzas en Palestinas.

Por su parte el régimen nacionalsionista
israelí ha llevado a cabo un bombardeo
indiscriminado sobre la población de la Franja
de Gaza, que ha significado, hasta ahora, el
asesinato, según el Ministerio de Sanidad de
Gaza de 687 personas, entre ellas cerca de un
centenar de niños, y han causado más de
3.700 heridos. Todo ello bajo la consigna

impulsada por el primer ministro de esta
entidad y su ministro de guerra Yoav Gallant,
quien ha declarado el sitio total de Gaza:
“Estamos imponiendo un sitio total en Gaza,
no habrá electricidad, ni comida, ni agua, ni
combustible, se cerrará todo. Estamos
combatiendo contra animales humanos y
estamos actuando en consecuencia” (1).
¿Algo nuevo en este tipo de decisión y
declaraciones racistas? Ninguna pues el
régimen nacionalsionista israelí lo ha hecho
desde el momento mismo que proclamó su
nacimiento en mayo del año 1948 sobre el
total del pueblo palestino y en especial sobre
gaza tras el bloqueo impuesto desde el año
2006 a la fecha. Las afirmaciones de Gallant
no han merecido reparo alguno de todos
aquellos políticos europeos, estadounidenses,
que en general suelen vestirse de demócratas
y rasgan vestiduras por la justa respuesta de la
resistencia palestina frente a décadas de
exterminio llevado a cabo por el sionismo.

La entidad nacionalsionista israelí ejecuta una
política de exterminio contra la población
palestina, que a partir de este 7 de octubre
recibió una justa, clara y contundente ¡no
más! por parte de la resistencia Palestina,
primero con HAMAS y que hoy incorpora a
otros movimientos y organizaciones,
demostrando con ello que es el conjunto del
pueblo palestino quien ha echado a andar su
camino hacia su definitiva liberación. El
sionismo, como es habitual mueve sus fichas
políticas internacionales y promueve, con la
hipocresía que la caracteriza, un lavado de
imagen, presionando para que nuestras
sociedades asuman la narrativa victimista de
una sociedad que sigue profitando del tema
del holocausto y el supuesto antisemitismo
con su mezcla de sionismo-judaísmo y
semitismo, de tal manera de presentar las
denuncias contra sus crímenes de guerra y
lesa humanidad como ataques con el “pueblo
judío” en una repetición de los denominados
pogromos. Mismo que ejecutan las
administraciones israelíes contra los
palestinos en Cisjordania.

Un Israel que hace del concepto del
Holocausto una expresión exclusiva y
excluyente, donde no caben otros exterminios
pues sacan a relucir que tal conducta refleja
un ataque como el ejecutado en su
oportunidad por el nacionalsocialismo. Para
ese sionismo, no hay más muertos que los
europeos de creencia judía asesinados por el
nacionalsocialismo. No existen los 26
millones de ciudadanos soviéticos asesinados
por el mismo régimen, decenas de miles de
hombres y mujeres con discapacidad mental,
prisioneros de guerra de distintas
nacionalidades, gitanos y prisioneros políticos
de la propia Alemania. No existe en esa idea y
práctica sionista el asumir el exterminio
llevado a cabo contra el pueblo palestino
desde el año 1948 a la fecha.

En un libro de mi autoría (2) señalo que “los
procesos de colonización y neo colonización
poseen elementos estructurales que se repiten
con una regularidad digna de cualquier
experimento científico, por lo que no debe
sorprendernos que los protagonistas de la
construcción de Estados Nacionales en tierras
distintas a las de su origen, hayan debido
recurrir siempre y en todo lugar a la negación
de la existencia de las primeras naciones de
aquellos territorios, mediante el genocidio y la
limpieza étnica, primero, y luego mediante la
construcción de un relato cuya única misión
es blanquear dicho proceso, del que
mayoritariamente se conoce la versión del
victimario, omnipresente en los medios de
comunicación y en los discursos oficiales de
las potencias mundiales... todos los días, a
toda hora y casi sin contrapeso, contando con
la actitud cómplice de gobiernos de todos los
colores políticos y de todas las latitudes que,
abrazando la tesis de las cuerdas separadas,
han promovido un proceso de normalización
de relaciones comerciales, culturales y
militares con la potencia ocupante, Israel, sin
que jamás hayan expresado una condena clara
y tajante a las sistemáticas y permanentes
violaciones a los Derechos Humanos en
Palestina”

Hoy ese relato cómplice se trata de imponer
en todos los medios occidentales y sus
seguidores en países sin soberanía política. Es
parte del discurso vergonzoso de mandatarios
como el estadounidense Joe Biden, de
Emmanuel Macron de Francia, de la
presidenta de la Comisión Europea Ursula
Von der Leyen. Declaraciones incluso de
partidos que se hacen llamar progresistas que
en forma entusiasta suelen asumir la “teoría
del buenismo” de condenar toda muerte sin
detenerse momento alguno para
contextualizar y dar cuenta que no se puede
equiparar al victimario (Israel) con la víctima
(Palestina). No es posible hablar de una
guerra pues el desbalance militar es
monumental. Se trata simple y llanamente de
la resistencia de un pueblo nate un régimen
exterminador, criminal, violador de los
derechos humanos del pueblo palestino. Todo
lo demás es simplemente acompañar una
narrativa falsaria como la que desea presentar
a las fuerzas de la resistencia palestina como
organizaciones terroristas cuando en verdad
están ejercido su legítimo derecho a la
defensa, a la liberación de su pueblo e impedir
las políticas de exterminio llevado a cabo por
el nacionalsionismo israelí. Un régimen
destinado a extinguirse en función de sus
propias contradicciones al no poder sustentar
un proceso de ocupación y colonización, que
ha creado dos enormes campos de
concentración como son la Franja de Gaza
y Cisjordania cuya población viene
demostrando con su lucha que no está
dispuesta a seguir soportando más
crímenes. ■

No todos lo describen como lo
hace Occidente y cómplices.



1

Enero-Febrero 2024 27

Este año voy tarde en plantar

los vegetales. ¿La culpa, el

tiempo, que hace, que no

ayuda.

Venía de vuelta del vivero

de comprar unas plantas

cuando el cielo se oscureció

y soltó un aguacero, que

cubrió la carretera de

charcos. Y un vehiculo que

me adelantó me soltó el

charco entero en el

parabrisas, casi frenando el

limpiaparabrisas. Quedó

todo tan limpio, que ya no

tengo que lavar el coche ni

por arriba, ni por abajo.

Imagínese el resultado en la

huerta sin protección alguna;

bienvenido sea el riego, pero

no a cubos.

El clima puede tener un

gran impacto en el

crecimiento y desarrollo de

las plantas. Desde la

temperatura hasta la

cantidad de luz solar y de

agua que reciben, el clima

desempeña un papel

importante en cómo una

planta crece y se desarrolla.

Este puede afectar las

plantas que cultivamos. Y ese

es el problemas cuando el

clima no llega como uno

esperaba.

La temperatura. La cual

este año se ha ido

alternando, lo que me han

impedido el colgar la ropa de

verano o invierno, es uno de

los factores climáticos más

importantes que afectan a

mis sembrados. Los cambios

de temperatura afectan su

crecimiento y desarrollo.

Unas veces demasiado alta

otras demasiado baja, lo que

ha impedido su crecimiento.

Curiosamente algunas

plantas, tomates no

recogidos que dejaron sus

semillas en el terrenos

fueron creciendo sin

cocimiento de uno y me las

encuentro con tomates,

antes de uno haber plantado

las de este año.

Verdaderamente, las

plantas se reproducen por si

solas. Como es el caso del

perejil que lo dejo a sus

hachas me cubre el jardín y

saltan hasta las macetas

obligando a uno a arrancarla

ya que las de otra clases

tienen derecho a

reproducirse y para eso

necesita espacio sin

competición excesiva. El

perejil en el jardín se ha

convertido en una hierba

salvaje que hay que

controlarla.

¿¿…??

Y porque habría yo de

preocuparme del clima

cuando éste para 2024 se

presenta tan mal, marcado

por las urnas y las armas.

Cuando la gran banca ha

recortado más de 60.000

empleos en todo el mundo

durante 2023.

Cuando la gasolina

encuentro que ha subido de

la noche a la mañana de 1.73

a 2.11, 40 céntimos más.

Cuando las compañías de

armas son las únicas en

aumentar la producción.

Cuando otro prosemita en

argentina despide a 7000

trabajadores estatales. Yo

siempre creí que los

argentinos tenían la cabeza

sobre los hombros. En fin no

serian los únicos en que ésta

hubiese emigrado al

ombligo.

Cuando el sionismo

antisemita en Israel emula a

Hitler, Zelensky a Musolini, y

Milei, los apoya, cómo habría

uno de preocuparme del

clima de mi jardín y no del

que se avecina en 2024.

Cuando el llamado

antisemitismo observamos

que no es otra cosa que la

creación propia del semita,

bajo el término sionista.

Como no habría uno de

estar preocupado ahora,

aunque el clima que pudiese

afectar a mi jardín, como la

falta de lluvia o su exceso,

jamás lo hicieron.

Ahora es diferente. Se

trata de otro holocausto

cuyas víctimas van siendo

enterradas en fosas

comunes.

¿¿…?? ■ 

NO EXISTEN MÁS QUE DOS REGLAS PARA ESCRIBIR: TENER ALGO QUE DECIR Y
DECIRLO (Oscar Wilde)
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E l avance hacia el Espacio y su
conquista, podemos decir que

comenzó con la invención del
primer telescopio en 1609 que se le
atribuye a Galileo Galilei, al cual
también se le considera el padre
de la astronomía. Desde entonces
la observación de universo ha ido
superándose hasta actualmente.

Su descubrimiento vino a destruir la
versión de la iglesia de que la Tierra era
el centro del universo, lo cual le creó
problemas. Todo invento tiende a
desmentir creencias tomadas por ciertas.

En el año 1609, el matemático
Galileo, italiano nacido en Pisa, 1564,
creó un telescopio casero
de 8 aumentos. Con él
demostró a las
autoridades de Venecia,
en Italia, todo el potencial
de este novedoso
instrumento. La
demostración con su telescopio le valió el
puesto de matemático y filósofo en
Florencia, al servicio de Cosme II de
Medici, Gran Duque de Toscana. Ocupó
este puesto desde 1610 hasta su muerte,
en el año 1642.

Cuando Galileo se hallaba en la
ciudad de Venecia, en el año 1609, supo
de un singular descubrimiento realizado
en Holanda. Consistía en un tubo con dos
lentes que permitía que los objetos
lejanos se apreciaran mucho más
cercanos. Galileo, que era un gran
artesano, realizó inmediatamente su
propio artilugio. Con su
rudimentario telescopio Galileo
realizó algunos de los
descubrimientos más importantes de
la historia de la astronomía.

Gracias a su telescopio, Galileo
vio que el Sol, considerado hasta
entonces símbolo de perfección,
tenía manchas. El astrónomo realizó
observaciones directas de la estrella,
aprovechando cuando las nubes se
interponían al disco solar, o en las
mañanas y atardeceres, cuando la
intensidad luminosa era más soportable,
una práctica que le dejó totalmente ciego
al final de su vida.

Muchos son los resultados que
Galileo obtuvo a través de sus
observaciones. Descubrió que el Sol,
considerado hasta entonces símbolo de
perfección, tenía manchas, y que la Luna
poseía una superficie irregular, con valles
y montañas. También observó que
Saturno tenía unos apéndices extraños,

que luego se supo eran sus populares
anillos.

Descubrió que Júpiter estaba rodeado
de lunas y constituía un sistema parecido
a lo que debería ser el sistema solar.

El astrónomo, observó por primera
vez los satélites galileanos, denominados
así en su honor, el 7 de enero de 1610, lo
que en un principio pensó que se trataba
de tres estrellas cercanas al planeta, que
formaban una línea que lo atravesaba. La
segunda noche le llamó la atención el
hecho de que esos cuerpos parecían
haberse movido en otra dirección. El 11
de enero apareció una cuarta estrella y,
después de una semana de observación,
vio visto que los cuatro cuerpos celestes
nunca abandonaban la vecindad de
Júpiter y parecían moverse con él,
cambiando su posición respecto a las
otras “estrellas” y al planeta.

Finalmente, Galileo determinó que lo
que había estado observando no eran
estrellas, sino satélites planetarios y
publicó sus conclusiones en Siderius
Nuncius, en marzo del mismo año. Los
llamó originalmente a las lunas de
Júpiter “Planetas Medicianos”, en
honor de la familia Medici, y se refirió a
ellas con los números I, II, III y IV.

Las observaciones sobre los satélites
de Júpiter y la constatación de que Venus
pasa por fases similares a las de la Luna
terrestre confirmaron la validez del
sistema heliocéntrico de Copérnico, que
defendía que la Tierra no es el centro

del sistema solar. Galileo publicó en
1632 el Diálogo sobre los dos grandes

sistemas del mundo, un ensayo sobre
los méritos relativos de los sistemas
ptolemaico y copernicano, con todas
las pruebas que las observaciones con
telescopio habían aportado a este
último.

Muchos fueron los resultados que
Galileo obtuvo a través de sus
observaciones. Descubrió que el Sol,
considerado hasta entonces símbolo
de perfección, tenía manchas, y que la
Luna poseía una superficie irregular,
con valles y montañas. También
observó que Saturno tenía unos

apéndices extraños, que luego se supo
eran sus populares anillos.

Galileo fue perfeccionando su
telescopio, y sus observaciones con él
dieron lugar en 1632 a su libro "Diálogo
sobre los dos grandes sistemas del
mundo". Esta publicación ofrecía todas
las pruebas que las observaciones con el
telescopio le habían proporcionado a
favor del sistema copernicano o
heliocéntrico.

El telescopio de Galileo sirvió para
desvelar la presencia de numerosas
estrellas y otros fenómenos que hasta
entonces eran demasiado débiles para ser
apreciadas por el ojo humano. Se iniciaba
de esta forma la Astronomía moderna.
Galileo, por primera vez desde la

Antigüedad, ofrecía la posibilidad de
contemplar un nuevo universo, lleno
de fenómenos a la espera de ser
descubiertos y estudiados. Es por ello
que se le otorgó el título de "padre de
la Astronomía moderna".

Además, la racionalidad que Galileo
demostró en todos sus procesos
científicos le han otorgado también el
título de "padre de la Ciencia".

Mas, su pasión por estas disciplinas,
su militancia científica le valió la
persecución y la condena de la Iglesia
Católica, que le obligaron a rechazar
públicamente la teoría copernicana,
sufrió arresto domiciliario y no pudo
volver a publicar nuevos trabajos ni
reeditar los anteriores. Galileo Galilei
murió preso y ciego, cerca de Florencia,
en 1642 a sus 78 años. .

Le obligaron a renegar de sus
teorías, pero nadie pudo quitarle el
título de “padre de la astronomía
moderna”, ni de abrir los ojos de la
humanidad a un nuevo universo. ■

Galileo mostrando su telescopio. Autor H. J. Detouche

Galileo

Galileo condenado por la Inquisición
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Estudiantes se
manifiestan por
Palestina desafiando
las reglas escolares

Cientos de estudiantes de toda
Melbourne ignoraron las súplicas de los
políticos para que permanecieran en la
escuela y, en cambio, salieron a las calles
de la ciudad para manifestarse en apoyo a
Palestina.

Alrededor de 500 jóvenes, desde
preescolar hasta el año 12, se reunieron
ayer por la tarde en las escaleras de la
estación de Flinders Street.

La multitud incluía estudiantes de más
de 20 escuelas y grupos acompañados por
padres y profesores. Llenaron la
intersección de las calles Flinders y
Swanston cantando: "Desde el río hasta el
mar, Palestina será libre".

Luego, el grupo marchó por Swanston
Street antes de entrar en Melbourne
Central.

El ministro federal de Educación, Jason
Clare, y la primera ministra, Jacinta
Allen, dijeron antes del evento que
esperaban que los estudiantes
permanecieran en la escuela, pero la
oposición federal y estatal ha dicho que
los gobiernos deberían haber adoptado
una postura más firme.

Muchos estudiantes asistieron al evento
con sus uniformes, incluidos estudiantes
de Preston High School, Coburg High
School, Northcote High School,
Melbourne High School, Stratheona Girls
Grammar y Melbourne Girls College.

Estudiantes desafían las reglas para
protestar contra la guerra de Gaza Los
estudiantes que hablaron con The Age en
el evento dijeron que se sintieron
ofendidos por los llamados de los

políticos a permanecer en
clase en lugar de asistir a la
manifestación y que la
oposición, en todo caso,
había alentado a más
estudiantes a asistir.

"Estamos aprendiendo
más de lo que la escuela
podría enseñarnos", dijo
Ivy, una de las
organizadoras estudiantiles
detrás del evento.

"Es nuestro derecho
como estudiantes de
secundaria ser personas
políticas".

Los organizadores de la
huelga, School Students
for Palestina, dijeron que
la participación superó sus
expectativas gracias a una
combinación de difusión en
las redes sociales y el boca a boca.

Los estudiantes caminaron por las
calles ondeando banderas palestinas y
sosteniendo carteles con lemas que
incluían "With Palestine until Victory" y
"Protesting for Palestina is part of my
humanities curriculum".

Cruz, estudiante de Year 12, dijo que
los políticos estaban "insultando" a los
jóvenes al decirles que no asistieran.

"Estoy aquí haciendo campaña para que
se concedan a los niños sus derechos
humanos básicos, para que a los adultos
se les concedan sus derechos humanos
básicos", dijo.

La policía de Victoria dijo que el grupo
cumplió con las instrucciones policiales y
no se realizaron arrestos.

Antes del evento, el Ministro de
Educación de Victoria, Ben Carroll, instó
a todos los estudiantes a permanecer en la
escuela.

"Invierte en tu educación, porque en la
escuela es donde obtendrás todos los
recursos y toda la ayuda que necesitas
para soportar este período difícil", dijo
ayer por la mañana.

Una carta del Departamento de
Educación enviada a los padres de
estudiantes de escuelas victorianas el
martes por la tarde enfatizó que se
esperaban requisitos de asistencia
normales.

La nota decía que las comunidades
escolares deben seguir tratándose unas a
otras con respeto. "Significa que no
utilizamos un lenguaje que busque herir y
dañar. Significa que no aceptamos
acríticamente las opiniones de los demás,
sino que buscamos una comprensión

total", dijo.

La huelga estudiantil ha dividido a los
políticos y a la comunidad desde que fue
promovida por primera vez a través de las
redes sociales el 13 de noviembre.

Miembros de la comunidad judía de
Melbourne escribieron a Allen y Carroll
instándolos a adoptar una postura más
dura ante la huelga.

Mientras tanto, ayer por la mañana
temprano, la oficina electoral del ministro
federal Bill Shorten en Moonee Ponds
fue pintada con el lema "reducir el
proyecto de ley del apartheid". Fue la
segunda vez en tantas semanas que fue
objeto de vandalismo después de que
Shorten pidiera a los australianos que
"reduzcan la retórica" en medio de
protestas y crecientes tensiones
comunitarias por el conflicto entre Israel
y Hamás.

***
No son los únicos, (y todavía queda gente con

sentido de justicia), desde los comienzos del
conflicto, en Australia ha habido demostraciones
contra la guerra denunciando los crímenes de
Israel contra los palestinos y ello no solo molesta
a la poderosa comunidad judía si no que también
lo hace al gobierno laborista, sin mencionar al
Liberal. Se ha llegada a mencionar por parte de
políticos el prohibirlas considerándolas ilegales,
lo que dejaría mucho que desear para la
democracia.

A la comunidad judía de Melbourne por
supuesto molesta las demostraciones a favor de
los palestinos. Mientras que oficialmente
Australia presenta una imagen a favor de Israel,
a favor de aquellos que fueron retenidos por
Hamás.

Claro que hay familias israelíes que sufren por
sus familiares rehenes de Hamás. Mas, uno les
preguntaría, si vivían indiferentes ante el
sufrimientos de los palestinos siendo estos
despojados de sus viviendas, arrestados al
defenderse y sus derechos violados. Palestinos
encarcelados: niños, niñas, hombres, mujeres,
madres, padres y familiares arrestados,
torturados, cuando no asesinados, siendo estos
casos el pan de cada día, por un
total de 75 años. Todo esto da
por pensar que la reacción de
Hamás esté más que justificada
y que su cacareado terrorismo
quede en mantillas
comparándolo con el del propio
Israel, que su historial
demuestra. ■

Cientos de estudiantes y algunos de sus profesores se
concentran frente a la estación de Flinders Street.

Estudiantes de al menos 20 escuelas marchan por
la ciudad en protesta por el derramamiento de
sangre en Gaza. (Medios australianos, The Age,
24 noviembre 2023)

Felicitando a los
estudiantes, todos
reciben un 100% en
pensamiento crítico.
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Vivimos tiempos de
hipocresía, tiempos en que los
políticos se quitan la careta.
Ese es el caso de Anthony
Albanese primer ministro de
Australia y el de la primera
ministra del Estado de Victoria,
Jacinta Allan.

Los dos, del partido
laboristas, supuestamente de
izquierdas del bipartidismo,
condenaron a los
manifestantes contra los
israelitas, dicen estos. Lo que
es puramente falso, ya que los
manifestantes no se
manifestaban contra esos
israelitas familiares de los
retornados a Australia, que
residiendo en Israel cayeron
rehenes de Hamás cuando este

llevo a cabo su ataque contra
Israel sino contra los
embajadores de Israel en
Australia donde fueron
invitados rehenes y familiares.
También contra el Gobierno de
Nentayahoo por su asedio a
los palestinos de Gaza y de
Cisjordania que no es lo
mismo. Y también protestan
para frenar el armar mas a
Israel y la liberación de
Palestina.

Mas no esperemos que
critiquen al Gobierno de Israel
por su continuo robo de
tierras palestinas a través de
los colones judíos. Ni por las
victimas que durante años
Israel comete contra los
palestinos de Gaza y

Cisjordania. Eso no lo van a
condenar, aunque saben que
todo ellos es la realidad y lo
correcto. Mas, para Albanese y
Jacinta, se trata de esa política
que carece de escrúpulos por
estar Australia junto con los
EE.UU. directamente envuelta
en el apoyo a Israel haciendo
caso omiso o cerrado los ojos
a los crímenes de guerra que
Israel comete y que sigue
cometiendo.

Y mientras escribimos esto,
escuchamos en otros medio
como Israel ya ha comenzado
los bombardeos de Gaza, y sin
aviso, después de unos días de
tregua mientras se
intercambiaban rehenes por
prisioneros. ■

Mas las cosas han ido
cambiando al votar Australia a
favor de un ceso del fuego de la
guerra, entre Israel y Palestina.

¿Como se habrá atrevido el
gobierno de Albanese a no
alinearse con los EE.UU. que votó
en contra?

La explicación es muy sencilla,
ello afectará el voto del
laborismo, el apoyo del votante
por considerarlo la izquierda,
mejor dicho, humanitario. Mas,
no hay nada más negativo que no
darse cuenta que el bipartidismo
no tiene nada de izquierda, que
no sea para identificar el uno del
otror. No basta con creer que el
voto al laborismo sea un mal
menor que el del liberalismo,
neoliberalismo para ser mas
preciso.

Al fin y al cabo en voto a favor,
en contra o de abstención no va a

cambiar nada, Israel hace lo que
le da la gana. Y lo hace porque en
realidad el liberal como el
laborista son carne y uña de
sionismo.

El trabajador el votante
humanitario, no acaba de darse
cuenta, no todos, que hay que
seguir votando a la izquierda, en
este caso a los Verdes, que es lo
que uno viene haciendo por
decenios, al observar que tanto el
liberal como el laborista, son
parte de lo mismo, cuando los
dos tratan de evitar que verdes
supongan una posibilidad de
gobierno al superar al laborismo.

El partido gobernante, el LP, por
sus siglas en inglés, aliado
incondicional de los EE.UU. Por lo
tanto al lado del sionismo, cambia
de tácticas para no verse
perjudicado ya que gran parte de
sus votos irían a los verdes, y
también otros lo harían al liberal.

Al fin y al cabo, en uno u otro
partido hay judíos liberales y
laboristas, como supongo los
habrá en los verdes y estos
reaccionarias según sus propias
tendencias, cuya mayoría serian
nacionalistas.

De todas las maneras la actitud
del Gobierno de Albanese es
bienvenido como lo puede ser el
Reino Unido que se abstuvo. El
que no se haya incluido lo de que
Hamás sea el responsable por lo
del ataque del 7 de octubre, es
porque el conflicto no viene de tal
fecha sino desde 74 años, cuyo
promotor es Israel: el único
culpable.

No es casualidad que el judío
después de siglos residiendo en
los países del mundo siga
siéndolo, lo que viene
a probar que tanto las
religiones como los
nacionalismos son el
veneno más mortal
del ser humano. ■

“The changing face of Australia”
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— ¡SARGENTO PIRULOOO!
— Sí, mi generalísimo, a sus ordenes mi

generalísimo
— ¡Pirulo!, ¿Veo que siguen las disputas

aunque la presidencia de España se ha
solucionado?

— Así es, mi generalísimo, mas Feijóo sigue
emperrado insistiendo haber logrado más votos
que el Sánchez.

— ¿Cuál es el problema, Pirulo?
— Pues, mi Generalísimo que Feijóo no

quiere soltar la perra y sigue argumentando,
desprestigiando hasta su propio partido.

— Complicada la democracia, Pirulo. Yo lo
hubiese solucionado con un golpe de estado.

— Sí mi generalísimo, pero ahora eso está
muy mal visto.

— ¿Cómo explicas eso, Pirulo?
— Pues que como somos miembros de la

Comunidad Europea, donde se presume de
democracia, no se aceptaría, mi Generalísimo.

— ¿Acaso no pueden solucionarlo los EE.UU.
como lo hizo conmigo, Pirulo. Acaso no siguen
mandando en España? De no ser por los
EE.UU., yo no hubiese sobrevivido.

— Loa tiempos cambian, mi Genialísimo,
hasta para los EE.UU., que no lo tienen todo
consigo.

— Cuéntame, Pirulo, hasta en el Infierno al
parecer andamos desorientados.

— Es que eso del capitalismo anda
cambiando de manos, mi Generalísimo. Yo
sobre ello no le puedo informar, ya que
tampoco lo entiendo.

— Maldita sea, Pirulo, tiendo a creer que
ahora, hasta el infierno controlan.

***

El poder judicial, está
compuesto por humanos por lo
tanto políticos, tienen intereses por lo
tanto sus juicios dejan mucho que desear
para unos y correctos para otros. Y ello es
lo que los analistas de derecha e izquierda
debaten, y cuestionan, mas sin acusar a
juez alguno ya que entonces serian ellos
los sentados en el banquillo.

La derecha, es el partido de los acaudalados,
las izquierda trata de ser la de los miserables,
(entiéndase miserables en sus sentido de
pobreza). Todo ser humano tiene un precio por
lo tanto hay quien acaba vendiéndose a los
intereses de los acaudalados que son los únicos
que pueden pagarlos, convirtiéndose así en “el
perro del amo”.

Cuando se habla de corrupción, la derecha,
según los casos ocurridos, triplica a la izquierda
del bipartidismo, en cuanto a la izquierda real
prácticamente no existen, mas los medios se
hacen cargo de falsear para crearla.

Los elementos acomodados, la derecha, por lo
regular tienen cuentas en los paraísos fiscales,
para evitar pagar impuestos y por si tuviesen
que huir de las autoridades de sus propios
países; refugios fiscales permitidos, refugio de
maleantes, donde se trafica el dinero, que los
países no critican ni tratan de invadir por
considerarlos lugares de refugios en caso de
necesitarlos.

No ha habido país que les preocupe los
refugios fiscales, de los cuales el mayor es
Suiza, único país que el nazismo no invadió por
ser neutral, y pretenden creamos tal cosa.

Los medios, por lo general son parte del
sistema, de derechas y los que escriben siempre
esta dirigido a justificar sus intereses ante el
publico, ante los miserables, los mas tontos, que
son mayoría. Luego los periodistas que cuenten
la realidad son asesinados mientras que los que
la distorsionan son aprobados.

Y eso es la política: los intereses creados.

Esta lectura va libre de virus alguno, garantizado,
y no se aceptaran daños ni perjuicios en el caso de
contaminarse durante su leyenda.

¡Qué Dios nos pille confesados!

Y todo esto es muy,
requetecierto,
desgraciadamente, y
afortunadamente que
alguien lo cuente.

Encuentro en la derecha al igual que la
izquierda cierta falda de materia gris

en ciertos individuos de ambos lados.

Se trata de ese sentimiento conservador
que perjudica a las dos partes.

En la derecha ese empeño que nada
cambie, aunque habiéndose ido
oxidándose acabe podrido y todavía sigan
empeñados en mantener sus residuos.

En la izquierda ocurre lo mismo cuando
lo que hubiese tenido un valor en un
pasado, habiendo ido perdiendo su
atractivo se empecinen en querer
venderlo.

Se trata de lo que se vio en lo de la jura
a la constitución de la princesa española,
futura reina de España.

Pudimos observar que mientras ciertas
izquierdas atendían el evento, otros no lo
hacían. La excusa es la de ser
republicanos como si el no atender fuese
a cambiar algo. Desde luego ello no van a
veneficiar república alguna.

Les falta darse cuenta que la monarquía
actual española no es la de un pasado y
que no hay república alguna que pueda
decir que su sistema beneficia más al
trabajador, que es de lo que se trata,
mejor que lo hacen las monarquías
restantes de Europa sino que es todo lo
contrario. Y eso lo ven todo ciudadano, y
que en caso de un referéndum monarquía/
república, bien podría asegurarse ganaría
la monarquía.

La asistencia de unos al evento y la no
asistencia tiende a dividir las izquierdas,
evitando así conseguir por medios
democráticos mejoras sociales para los
miserables.

Divide y perderás, sería el slogan, lo ha
sido siempre, ayer y hoy dentro del seno
de la propia izquierda entre la
conservadora y progresista. La izquierda
española conservadora por la república u
otros principios, divide al ciudadano de
izquierda por querer mantener los
principios de un pasado obsoleto. Dando
así una mala imagen al resto de la
ciudadanía trabajadora.

Y en cuanto a las derechas tienen el
mismo problema, su conservadurismo en
empecinarse en mantener lo podrido,
cuando las clases pudientes, a los cuales
su único conservadurismo consiste en
mantenerse en el poder y no en principios
ni tradiciones algunas, ya lo han
desechado. Esas clases derechistas

trabajadoras que dan el voto a las
derechas incluido a las extremas cuando
ven los cambios que no viene
precisamente de las izquierdas dan el
voto a las extremas, por negarse a los
cambio opuestos a esos principios
obsoletos conservadores que pudiesen
haber defendido por creer, en el caso de
la república, que ésta los anulaba, lo que
hacen es traer el retraso a ese país que
creen proteger.

Los unos como los otros de izquierda o
derecha con sus conservadurismo lo que
consiguen es perjudicarse así mismo
como trabajadores. Que a la postre es lo
que persiguen, las izquierdas luchando
por el progreso; las derechas por creer
que el progreso consiste en seguir
manteniendo lo mismo acaban
enfrentándose a las izquierdas.

En fin creemos que las izquierdas que
atendieron el evento son las acertadas ya
que de esa manera prueban un civismo,
cuyo acción es demostrar al ciudadano
que no son como los pintan los intereses
conservadores de mantenerse en el poder
y no necesariamente el mantener
tradicionalismos sociales o religiosos, que
pudiesen ser un freno para el progreso,
aquél que les beneficia. Lo cual no lo
hace a los trabajadores de derecha ni de
izquierda conservadora o no.

***
En las recientes elecciones ha ganado,

la izquierda de la derecha, con el apoyo
de la izquierda real. PSOE y PP
componen el bipartidismo. Son los que
legislaron lo del voto robado. Ahora
izquierda de la derecha, el PSOE, se ha
mantenido en el gobierno gracias a esa
izquierda que ve un mal menor si
gobierne ésta. Mas ésta ha vuelto a
traicionar a la izquierda autentica,
dejando sin representación a Podemos.
No es difícil el profetizar que volverá a
ganar las próximas, que perderán apoyo
del votante y el PP pasaran a tomar el
gobierno, a alternarse como se ha hecho
siempre, como corresponde al
bipartidismo. Y aquellos que suponen la
izquierda más real vuelven a disputar
entre ellos, por pequeñas diferencias y
dirección del partido, ya que cada uno,
como él o ella lo entiende cree ser lo más
correcto No seria la primera vez, las
divisiones de la izquierda que no ayudan
ni al uno ni al otro y mucho menos al
trabajador, aquel que carece de licenciatura
y sobrevive de un salario mínimo. ■
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CSF: Poema que nos habla un tiempo ya
pasado, pero actual ya que canta también
para el presente y por las mismas razones.
Todas las revoluciones las causan las
tiranías, y estas siempre consiguen
cambios para mejor, y seguirán
habiéndolas, ya que de las sombras, los
tiranos retornan al tablado.

AHÍ FLORECE CUBA

Cuba florece ahí donde la aurora
Despedazó el anhelo de Mac Carthy.

Ahí bajo la luz de su decoro,
Vuelve a vivir el hombre; las muchachas
Recobran su sonrisa, los ancianos
Recuperan su paz y cada madre
Va poblando de sueños sus pupilas.

Y mientras los gusanos de florida,
Mientras los cocodrilos de Manhattan
Acumulan rencor y mugre baba
Para arrojarlos contra Cuba, un hombre
Muestra la rosa de Martí y proclama
Que las rosas de azúcar no florecen
Para que los reptiles las aplasten.

Bolívar y Martí, Lincoln y Juárez
Patrocinan tu hazaña, Fidel Castro.

Bolívar es el sol de las batallas:
Bajo su luz canicular los hombres
Sienten arder el corazón y estallan
Para gritar que Cuba es una rosa
Ganada a sangre y fuego y esperanza;
Para advertir que en el rosal del mundo
Cuba es la rosa roja americana
Que se perdió para el ojal del amo.

Sí en los jardines de la casa blanca
Reclaman una rosa semejante,
Que preparen aviones, buques, tanques,
Para arrojarlos contra Cuba: un hombre
-la rosa del derecho en la conciencia,
la misma rosa de Benito Juárez-
defenderá su flor amenazada,
pues las rosas de azúcar no florecen
para morir en manos de piratas.

Miles, millones de hombres lo repiten:
Cuba florece ahí donde la aurora
Se te clavó en la frente: Fidel Castro.

Y cuando Lincoln –voz de fuego y lava_
Pronuncie el anatema inapelable,
¿En que rincón esconderán el rostro,
en que sentina lavarán las manos
los asesinos de Lumumba, el hombre
que cultivó la rosa de su patria?

¿A qué regiones volverán los ojos
los mercaderes del dolor y el hambre,
los mayorales de Santo Domingo,
de Paraguay, España y Guatemala?

Lincoln dirá la última palabra.
“Adoradores del becerro de oro,
hombres perros de presa de Alabama,
quemabrujas de Texas, Ku-kux-klanes
de Mississipi, fieros cazadores
de rosas negras y de rosas blancas:
Cuba es la rosa. No intentéis tocarla.
Dejadla florecer donde la aurora
Despedazó el anhelo de Mac Carthy”.

(Rodolfo Coronado Muñoz)

BARCOS

Los barcos descansan
y vuelven a partir,
pero ellos regresan
pese al mal tiempo
Antes que pase un año
volveré por aquí,

para irme de nuevo
por otro año. .

Siempre regresan todos,
no los buenos amigos,
no las mujeres
más amadas y fieles.

Siempre regresan todos,

salvo los más queridos.
No creo en el destino,
mucho menos
en mí.

Y quisiera creer
que estoy confundido,
y qua quemar las naves;

no estará ya de moda
Claro que volveré
en los sueños y amigos
Claro que cantaré
sin que pase
otro año.

POEMA DE VLADIMIR VISOTSKI

Un poema de Miguel Gámez Quintana, poeta
halagüeño

Lo conocí en la feria del libro de Sevilla, de no recuerdo cuál
año. Por no tener, a distancia de la feria, ponía una mesita con
sus libros de poemas. Le vi, me acerqué y compré los libros
con sus poemas. Sus palabras fueron: “gracias a ti mis hijos
podrán comer hoy”

FRENTE AL MAR
SI; frente a mi mar me siento y digo que de él me sé y le creo

mío.
Mar mediterráneo
sur de mis principios
costa de mi sol
sal de mis suspiros.

Que Málaga entera sepa de mis dichos;
como supo el Mundo de mis "exilios".

Que desde pequeño me siento hombrecito;
que ni me enseñaron ni supe ser niño;
faenas trabajos miserias suspiros
sin adolescencia, ni estudios ni amigos.
Niño de postguerra "pa la patria hijo"
casi en todo escaso
solo con delirios.
Sentidos que fueron despertando

y dando dolientes razones
por no realizarlos.
No me presentaron ni los dividendos
ni el abecedario ni dictado exacto.
Total; ni obtuve ni tengo ni estudios primarios,
pero por países ciudades y campos
fui como aprendiendo tras ser maltratado.
Y claro que claros quedan mis desgarros
defendiendo a miles de niñas y niños
que andan por el Mundo abandonados.
Porque no hay derecho
que ante un Dios tan Santo
se nazca y se crezca en tan desamparo.
Y empeño mis días
mis meses y años
en contar cantando
que nací en el palo.
Barrio pobre entonces
pesquero maltrecho malagueño obrero
desde el que me extiendo y elevo mis versos.
Casi cuatro décadas "observi-captando"
muchos versos hechos
mucho ya grabao
que dirá por siempre cuál es mi letargo.
Mi meta mi herencia lo que al final logré
es por agradaros
niños de otros niños de miles de barrios.
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No tengo que volver a

repetir que el deporte

como actividad saludable,

no es lo mismo que el

explotador de saludo y cuerpo

como es el caso del

profesionalismo que como medio

de vida lleva a su practicantes al

máximo de su cuerpo, como

podemos ver por las heridas

sufridas por los profesionales en

su afán por mantenerse en

primera fila porque de ello

depende en mantener sus oficio,

pues de no responder serán

despedidos como es el caso del

trabajador de profesiones no

espectáculos. Encontramos

deportistas que después de sufrir

heridas se operan con la

esperanza de volver a estar en la

cumbre. En muchos casos lo

hacen porque cuando se estrella

se hecha de menos el aplauso del

publico, lo que puede contraer

problemas síquicos al deportista

cuando ve llegar el fin de sus

tiempos, como podría ser la

llegada a la tercera edad a

sabiendas de el fin esta próximo.

No todos lo toman como algo

natural y ello podría ser el que

adelantase su propia vida. Existen

ejemplos de artistas o de

cualquier persona que habiendo

estado en la cumbre soporte su

caída, llegando hasta el suicidio.

Por lo normal llegan un

momento que al ver la

imposibilidad ya que otros más

jóvenes empujan como lo

hicieron ellos con otros, es

entonces cuando convencidos se

retiran y procuran poner sus

conocimientos deportivos de su

deporte al servicio de otros, o sea

se convierten en entrenadores. O

bien maestros para enseñar a los

principiantes.

El deporte se convierte en

espectáculo con la intención de

negociar con ello como lo es

cualquier actividad de

entretenimiento para el publico.

Tenemos el caso de la liga de

Europa que algunos tratan de

establecer como sino fuese

bastante con lo existente. A estos

solo les mueve el negocio que

mas fútbol pudiese traer. Hasta el

deporte competitivo se puede

convertir en una droga para el

publico que puede llevarle a la

violencia.

En el deporte profesional

espectáculo, aun los equipos que

pierden siguen incrementando

sus fortuna como es el caso de la

ligas de fútbol, sirvan como

ejemplo.

Sus ingresos tienen

especialmente tres formas, la

comercial, que son los

patrocinadores, los derechos de

televisión o radio, y la venta de

entradas y productos en el

estadio.

Tenemos el ejemplo del

Manchester United que a pesar de

sus problemas deportivos e

institucionales, en la temporada

2022/23 le ingresaron 751

millones de euros. Del total, el

47% fue por lo comercial, el 32%

por los derechos de la televisión y

el restante 21% por la venta de

entradas y productos en los días

de partido.

Cantidad que hubieran sido

superiores de haber tenido mejor

temporada. Entiéndase de haber

ganado mas partidos.

Y todo ello es posible gracias

al aficionado que gasta su

tiempo, no para su propio

beneficio sino para el negocio

que supone el deporte

profesional. Aficionados que en

muchos casos son ultras.

Fanáticos seguidores del equipo

escogido, bien por pertenecer a

su barrio, país o por cualquiera

otra razón.

Estos aficionados seguidores

que en muchos casos suelen ser

también políticos ultras, suelen

complicarse la vida con peleas

contra los seguidores contrarios.

Lo que en muchos casos acaban

en heridos cuando no muertes. Lo

que obliga a las autoridades del

campo a mantener una guardia

para arrestarlos y prohibirles en

el futuro su entrada en los

estadios. Como vemos en deporte

competitivo puede acabar en

violencia.

Y todo esto lo paga el

ciudadano medio por medio de

sus gastos en ver el partido en el

campo o bien en la televisión. En

comprar las entradas o emblemas

del equipo. En fin se trata de su

pasión por el deporte

espectáculo. No por el deporte

para mantener su salud y también

la de su bolsillo. Mas así es la

vida, cada uno la entiende a sus

manera. Yo la disfruto

escurriendo esto con la esperanza

de despertar conciencias, como

hace todo aquel que escribe en

CSF.

Que por cierto, uno también

de vez en cuando ve en la tele

algún que otro partido,

especialmente alguno como la

final de la chicas de fútbol, y el

lío del beso del sus entrenador

Rubio a una de las ganadoras.

Todo un aprovechado, lo cual ha

producido también más ganancia

a los medios. Vamos que todo es

negocio, todo, menos para la

audiencia. ■



Los sacaremos de
sus conejeras.Y no
quedará ni uno.

Alabad a
Yahvé

Hallelu yah
alasbad

Gaza y Cisjor-
dania es Israel

Yes, Yes,
Very well

Y no están todos, ni todas, que lo son


